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Hoy Los socialistas votaron en contra

La Diputación aprobó el plan de 
instalaciones y dejó en suspenso el convenio 
sobre casas cuarteles

Una gestora 
de UGT 
reorganizará el 
sindicato a nivel 
comarcal

Una gestora de UGT, 
elegida por la Asamblea, 
pretenderá en los próxi
mos meses relanzar el sin
dicato para elegir, en un 
próximo congreso, la nue
va ejecutiva comarcal. Por 
otra parte, el presidente 
de la mesa de la Asam
blea, Luis Alba ha afir
mado que esta elección 
ha vulnerado los -estatu
tos del sindicato socialista.
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Mejora la 
comunicación 
por vía férrea

Mañana domingo se 
pondrán en marcha nue
vos servicios y horarios 
de RENFE, que mejora
rán las comunicaciones.
___________ Página 4 

Críticas al 
derribo del
Hotel de 
Moctezuma

Con tristeza y malestar 
han reaccionado las pri
meras autoridades abu
lenses al derribo del Ho
tel de Moctezuma.
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£1 plan de instalaciones deportivas en la Provincia (apro
bado por AP y CDS) y el contencioso sobre mejora, reparación 
y conservación de las casas-cuartel de la Guardia Civil (que 
queda en suspenso) fueron los puntos que produjeron una ma
yor controversia durante el Pleno ordinario celebrado en la 
mañana d^ayer por la Corporación Provincial, poco antes de 
<dar comienzo, en Cebreros, la celebración del Día de la 
Provincia.-

Entre otros temas, el orden 
del día contemplaba la pro
blemática que desde hace tiem
po hay planteada con la asis
tencia sanitaria a los funcio
narios de la Diputación, que 
mantiene un concierto con la 
MUNPAL muy discutido y 
hasta ahora no solucionado.

El plan de instalaciones de
portivas fue el tema más de
batido a lo largo de la sesión. 
El portavoz del grupo socia
lista, Narciso Serrano, acusó 
a la presidencia de haber re
alizado el plan sin el conoci
miento de las comisiones com
petentes en la-4nateria y, si 
bien manifestó que de cual- 

- quier modo estaba de acuerdo 
con el fondo, no era así con la 
forma de acometerlo, recono
ciendo que la Diputación no 
tenía fondos para llevar a ca
bo el plan con el presupuesto 
inicial de casi treinta y seis mi
llones de pesetas?

Al respecto, la Diputación 
Provincial hubo de reducir en 
un veinte por ciento el presu
puesto para obras de instala

ciones deportivas, quedando 
en veintiocho millones. Pero 
desde el año 1983 ha habido 
muchos pueblos que solicita
ron subvenciones para llevar 
a cabo tales obras y no se han 
llevado a cabo o, como en el 
caso de Candeleda o Arenas, 
han solicitado el empleo de la 
cantidad correspondiente pa Pasa a página 3

£1 Pleno de la Diputación aprobó el plan de instalaciones deportivas en la Provincia lumbreras

ra emplearlo en otro tipo de 
obras.

El plan de instalaciones de
portivas afecta a una veintena 
de pueblos y era opinión del 
grupo popular que debería re
traerse el diez por ciento de 
las cantidades adjudicadas a 
los pueblos que no han lleva
do a cabo las obras en benefi
cio de otros que han solicita
do instalaciones deportivas, 
como es el caso de San Juan 
del Molinillo.

El presidente de la Corpo
ración, Daniel de Fernando, 
manifestó que el plan había 
sido tramitado considerando 
la urgencia de responder a la

Junta de Castilla y León y no 
perder, así, las subvenciones 
que otorgaba a tal fin. Dejó 
bien claro que no había habi
do condicionamientos políti
cos a la hora de distribuir las 
cantidades correspondientes a 
cada localidad y añadió que 
no se puede rebajar el diez por 
ciento al presupuesto conce
dido a algunos pueblos, como 
puede ser el caso de Nava
luenga, para que otros pue
blos inicien unas obras que, 
finalmente, se quedarían sin 
acabar. De ese modo, —dijo— 
nadie haría nada.

Pres¡d7----- __________________ —---------/W^g ,. -........ —....-... .̂
’'•dadM”'* Í® ^^ Diputación y gobernador civil, en primer plano, y otras auto“ 

Cebreros lumbreras

El Día de la 
Provincia se 
celebró en 
Cebreros

Con asistencia de numero
sas autoridades provinciales 
se celebró ayer, en Cebreros, 
el Día de la Provincia, que 
organiza anualmente la Dipu
tación Provincial en alguna 
localidad de nuestra tierra.

A los actos asistió el nuevo 
gobernador civil de la Provin
cia, Angel Olivares, en lo que 
era su primera actuación en el 
cargo. Junto a él, Daniel de 
Fernando, presidente de la 
Corporación Provincial, y el 
alcalde de la localidad recibie
ron, a la entrada del Ayunta
miento, a cuantas personas 
asistieron a la celebración. 
Posteriormente se celebró, en 
la Casa Consistorial, un pleno 
institucional.

Con la visita a las obras del 
centro de salud y al polide
portivo,^ posteriormente a la 
celebración de una misa se ce
rraron los actos, que culmina
ron con una comida de her-
mandad.
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PARA TI MUJER

Jeimer monns > uoutiQue
Duque de Alba, 3 — Alemania, 6

TODA LA MODA OTOÑO-INVIERNO
Trajes de chaqueta - Conjuntos, Blusas, Faldas

Lo$ Cursos Experimentales de comunes y especialidad 
de la Escuela de Artes Aplicadas te brindan una doble 
oportunidad: seguir unas Enseñanzas Artísticas y obtener 
un título Graduado en Artes Aplicadas equivalente ai 
título de Técnico Especialista de Formación Profesional 
de Segundo Grado.
Esto te permite tanto salidas profesionales como la posl 
bilidad de continuar estudios superiores en Escuelas Uni 
versltarias y Facultades,

Piazo de Matrícula: hasta el 30 de Septiembre.

ESCUELA DE ARTES APLICADAS
Plaza de Granada, 2 Telef. 221062 AVILA
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Moscoso cambia 
de opinión

“El País”, 23-9-88

Javier Moscoso ha justifi
cado su actuación diciendo 
que quiere asumir personal
mente la responsabilidad en 
un asunto tan controvertido y 
en que la prisión preventiva 
debe acordarse siempre con 
criterios restrictivos. Sin em
bargo, no es sólo ahora cuan
do el caso Amedo es contro
vertido: lo viene siendo desde 
sus comienzos, y ello no fue 
óbice para que el fiscal del 
Estado confiara hasta ahora 
en la capacidad profesional 
del fiscal encargado del caso. 
Incluso en su día hizo gala 
ante las cámaras de televición

de no haberle dado jamás 
instrucciones. Algo ha debido 
de suceder entonces para que 
sea el propio Moscoso el que 
asuma ahora el protagonismo 
del ministerio público en el 
caso Amedo y modifique tan 
ostentosamente su opinión y 
anterior proceder.

En cuanto a los criterios 
restrictivos con que debe acor- 

' darse la prisión preventiva, el 
fiscal del Estado tiene toda la 
razón. Pero el propio minis
terio fiscal viene oponiéndose, 
con buen criterio, a la libertad 
provisional de los integrantes 
de bandas terroristas que son 
acusados de delitos como los 
que son imputados a Amedo 
y Domínguez, y a los que 
corresponden altas penas de 
prisión. Por lo demás, la pro

pia bondad de la doctrina 
expuesta por el fiscal del Es
tado no impide que en estos 
momentos existan en las pri
siones españolas 13.000 reclu
sos preventivos, la mayor par
te de ellos con cargos de 
menor entidad que los que se 
imputan a Amedo y Domín
guez.

Esta irrupción de Moscoso 
en el tema Amedo es esclare
cedora respecto del destino de 
dicho proceso si hubiera co
rrespondido al ministerio fis
cal su investigación. E ilustra 
así sobre los propósitos del 
Gobierno en su intento de que 
sean los fiscales quienes asu
man las tareas de instrucción 
que, en averiguación del deli
to, corresponden hoy feliz
mente a los jueces.

¡Que viva lafiesta!, 
pero... tengdmosla 
en paz

El pasado día dos de sep
tiembre, El Diario de Avila 
recogía en ocho páginas lo 
que iban a ser las Fiestas 
Patronales que El Barco de 
Avilq celebra en honor del 
Santísimo Cristo del Caño.

En esas páginas, fiel reflejo 
del sentimiento de los barcen- 
ses hacia su Patrono, sobraba 
la nota discordante con que la 
redacción de El Diario de 
Avila “obsequiaba” a nuestro 
alcalde.

Es de suponer que El Dia
rio de Avila no desconoce que 
en este país se vive democráti
camente desde 1977, año en 
que, después de cuarenta de 
forzado silencio, fuimos con-", 
vocados a las urnas para ele
gir un parlamento democráti
co y representativo.

Y digo imagino porque en 
este artículo parece olvidarse 
que un Ayuntamiento se rige 
democráticamente y son los 
Plenos y la Comisión de Go
bierno quienes hacen valer 
este carácter democrático.

En dicho artículo titulado 
¡QUE VIVA LA FIESTA!, se 
da a entender que el Sr. alcal
de de El Barco de Avila, con 
criterio personal y autoritario 
decidió en su día hacer caso- 
omiso de la oferta planteada 
por EI Diario de Avila para 
publicar la información refe
rida a las Fiestas del Santísi
mo Cristo.

Esta oferta, que consistí^ 
en el pago de 150.000.—Ptas. 
más el coste de 55.—Pts. por 
ejemplar que el Ayuntamien
to comprara, incluía ocho pá
ginas de información y la 
portada en color que habi
tualmente afjunta para las

Zxü5 S3C£NA,Z 
poñao ^ÑjíiPíC£^ so/^ 
ZAS ([^u¿ neaos fíe. há^z

SUSTADO

r.

Carlas al Mreelar
fiestas de otros Municipios.

Presentada dicha oferta por 
el señor alcalde en Comisión 
de gobierno de fecha 31 de 
agosto eñ el turno de “RUE
GOS Y PREGUNTAS”, fue 
rechazada como consta en el 
acta de dicha Comisión y cito 
textualmente:

“...pór unanimidad se acuer
da no considerar la oferta de 
El Diario de Avila, acordán
dose que sea el propio Ayun- 
tamienfb, como en años ante
riores, quien publique el pro
grama de Fiestas”.

A pesar de ello, EFDiario 
de Avila no debió importarle 
demasiado que el Ayunta
miento no financiara esas 
páginas ya que, días después 
publica las ocho páginas ofer
tadas con excepción hecha 
de la portada inicial en color.

Esto nos induce a pensar, 
¿valen sus portadas 150.000 
pesetas además de asegurar
se iguales ingresos por la 
publicidad que incluían?

Entendiendo la publicación 
de estas páginas como un 
servicio a sus lectores, y, 
señalado anteriormente que 
fue la Comisión de Gobierno 
quien desestimó la oferta del 
Diario, cabría preguntarse el 
significado de la afirma
ción”...la primera autoridad 
del pueblo no ha querido 
prestar la más mínima 
colaboración para la realiza
ción de este suplemento...” Y, 
es mucho suponer, como 
expresa el artículo, “...que el 
informar de determinadas 
cuestiones no le haya gus
tado.

A “la primera autoridad del 
pueblo” se la trató desde estas 

mismas páginas como vulgar 
delincuente (consúltese El 
Diario de Avila del 27, 28 y 
especialmente del 29 de enero 
en el artículo que el Sr. direc
tor, desde LA SOLANA 
dedica a nuestro alcalde).

'Vds. no están siendo 
imparciales en el trato de ta 
noticia cuando ésta hace 
referencia al alcalde de El 
Barco de Avila, claro que 
ahora vivimos democrática
mente y cada cual puede 
expresar lo que piensa con 
absoluta libertad. Y Vds. lo 
están haciendo de la misma 
manera que el pueblo de El 
Barco de Avila que, por 
tercera vez muestra el apoyo a 
“su alcalde” y le hace ganar 
las terceras elecciones muni
cipales.

Y para dejar claro que es a 
él a quien se vota y se quiere, 
baste decir que en las 
primeras obtuvo mayoría 
absoluta bajo las siglas de una 
Agrupación Independiente y 
las dos restantes, mayoría 
simple bajo la siglas del 
PSOE.

Porque Niño, Sr. director 
es el único alcalde democráti
co que hemos tenido desde 
que existe la fuerza de las 
urnas y no la elección “a 
dedo” y esto debería ser 
suficiente para dejar de una 
vez de dañar, de manera total
mente parcial y reiterada, que 
nos hace recordar tiempos 
pasados sin duda peores, a 
nuestro alcalde.

Y para el año próximo les 
invito a decir VIVA LA FIES-

TA pero DEJENNOS T L- 
NERLA EN PAZ.
Félix-Emesto Chapinal Martín 

Primer Tte. de Alcalde del 
Excmo. Ayto. de El Barco 

de Avila.
NOTA DE LA DIREC

CION.—La realidd es mucho 
más sencilla que como la 
cuenta , el primer teniente de 
alcalde de £1 Barco de Avila 
en su escrito de defensa y 
alabanza a la primera autori
dad municipal. Este periódi
co, a través de su Departa
mento de Publicidad, se puso 
en contacto con el señor al
calde de El Barco y le propuso-
una serie de fórmulas para - ^^'i^’TSTi-tti <i« 
editar un suplemento especial P. .,„ Hpi\..nleniento v eso
dedicado a esta villa con mo
tivo de sus fíestas patronales. 
La idea ha sido acogida por el 
resto de los alcaldes de la 
Provincia a quienes también 
se les ofreció y por otros que 
se dirigieron a EL DIARIO 
porque consideraban que es 
positivo dar a conocer las 
fíestas de sus pueblos a todos 
los lectores del periódico.

El señor alcalde dé El Bar
co no recibió de buen grado la 
propuesta que se le hacía y, en 
vez de llevar a la Comisión de 
Gobierno Municipal todas las 
fórmulas que.se le habían 
ofertado, sólo habló de una y, 
según nuestras noticias, con 
muy poco o nulo apoyo. Por
que pudo, el señor alcalde de 
£1 Barco, proponer que, en 
vez de tres cubiertas a todo 
color, sólo se contrataran dos 
(cien mil pesetas); o las tres, a 
dos tintas (ochenta y cinco 
mfl pesetas); o sólo dos cu
biertas a dos tintas (cincuenta 
mil pesetas)... O sea, que la 

MUy Fl0JA5

cosa está sufícienteinente da- 
ra. Y más aún, cuando des
pués de tomada la decisión se 
le insistió, a través del Depar
tamento ya citado, para que el 
Ayuntamiento colaborase de 
de alguna forma pues se tra
taba de promocionar a la villa 
de El Barco, se negó rotun
damente. Este periódico cre
yó, no obstante, que las fies
tas de esta importante villa 
abulense debían ser dadas a 
conocer a nuestros lectores c 
hizo el esfuerzo de sacar un 
suplemento no como hubiera 
sido nuestra intención, sino 
más modesto, porque quien 
debió prestar su colabora
ción —y no eran las pesetas, 
señor teniente de alcalde, no
no lo hizo.

Esa aportación municipal 
es sólo una pequeña ayuda 

edición del suplemento y eso 
lo sabe muy bien el señor 
teniente de alcalde si com- 
prueba las facturas de gastos 
de imprenta por editar los 
libros de fíestas.

Entendemos que el señor 
alcalde de El Barco' -que lo 
es porque otro grupo politico 
que no es el suyo lo ha penni' 
tido y lo sigue manteniendo 
en el puesto— esté disgustado. 
Pero los hechos no nos los 
inventamos nosotros ni le ñe 
mos tratado “como vulga 
delincuente”, sino que be/no 
recogido una sentencia ju 
cial que le condena por den 
quir desde su puesto de alca 
de. Y si el señor alcalde actwii 
de la villa de El Barco ha sido 
el primer alcalde democrático 
de este Ayuntamiento, tam 
bién ha sido el único 
nosotros sepamos— a 9 . 
los jueces le han condenado 
por unos hechos come dos 
como alcalde. Esta no ’ 
señor teniente de alcald > 
la vuelta a España y P .^ 
camente todos los med 
comunicación social se 
ron eco de ella. j^j

Nos alegramos de q 
electores de £1 Barco o® ^ 
depositen en él su co ^^ 
—no todos; por lo qu ,^, 
con los últimos datos 
rales, ni siquiera *® .„ |a 
ría— Al fin y ?/^ > 
democracia consiste .^ 
cada cual pueda elegir 4 
nes quiera, «i" «“‘¿erad’ 
imponga nada. ï nc" ^jtros 
también es aceptar q ^j 
pueden tener sus 
criticar determinadas ^^ijp 
clones que se llevan 
desde puestos públicos.
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Según manifestó el presidente, en el
Pleno celebrado ayer __________ _

La Diputación negociará con 
la Junta para no perder 
subvenciones de obras
(Viene de primera página)
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.______________________________

Abundó en el tema Daniel de Fernando diciendo que 
el problema subsiste desde 1983, mucho antes de que el CDS 
estuviera al frente de la Corporación. Ahora —prosiguió— se 
trata de negociar con la Junta las obras que no han sido 
terminadas y de no perder las subvenciones pendientes desde V»Í0> C

el citado año 1983 hasta 1986.
La propuesta de retraer el

diez por ciento del presupues
to de unos pueblos en favor 
de otros fue rechazada, al 
votar en contra el CDS y 
abstenerse el PSOE. Por su 
parte, la votación para tratar 
la aprobación del plan de 
instalaciones deportivas dio 
un resultado favorable, con 
la oposición del PSOE, ba
sada en el hecho de no haber 
pasado por las comisiones 
dicho plan.

Sobre la reparación, mejo
ra y conservación de las ca
sas-cuartel de la Guardia 
Civil, EL DIARIO DE AVI
LA informó en su día del 
conflicto planteado entre 
Diputación y Gobierno Civil, 
por cuanto la primera consi
deraba desproporcionada la 
contraprestación que había 
de aportar, ni se cumplían 
los puntos del convenio.

La presidencia propuso en 
el día de ayer dejar en sus
penso dicho convenio en tan
to en cuanto no se cumplan 
las condiciones ñjadas con el 
Gobierno Civil. Se opuso a 
ello el portavoz socialista, 
Narciso Serrano, quien soli- 
eitó que se mantuviera y si
guiera adelante el convenio 
yaque las instalaciones de la 
Guardia Civil eran lamenta
bles y al tiempo se paliaría el 
paro juvenil y se alcanzarían 
contraprestaciones de la Ad
ministración Central.

Respondió a ello Daniel 
acEernando, diciendo que 

había hecho todo tipo de 
’atentos para llevar a buen 
etniino la negociación, por

se ofrecía a volver sobre el 
tema, pues no era intención 
de aquella suspender deñni- 
tivamente el convenio, sim
plemente se trataba de cumplir 
bilateralmente la^ condicio
nes fijadas con el Gobierno 
Civil.

El vicepresidente de la Di
putación, Fernando Gonzá
lez de Vega, añadió a esto 
que la negociación resultó 
fallida sin culpa de la Dipu
tación, ya que la contrapres
tación que debían realizar 
Gobierno Civil e INEM no 
se producía, y que se estaba 
atentando contre la dignidad 
de la institución provincial 
que la Corporación represen
taba, cuando es el Gobierno 
Civil quien solicita de la Di
putación ayuda para solucio- 
.nar un problema, que no es 
de su competencia, y que por 
tanto, no tiene obligación de 
responder.

Tras pormenorizar en las 
condiciones del convenio y 
fundamentalmente en el sis
tema elegido por el INEM 
para obtener personal pro
cedentes del paro, Daniel de 
Fernando solicitó la suspen
sión de las negociaciones has
ta que el Gobierno Civil cam
bie de criterio, lo que fue 
aprobado, con los votos en 
contra del PSOE.

En el capítulo de ruegos y 
preguntas. Narciso Serrano 
manifestó su contrariedad, 
porque no se había incluido 
en el orden del día la moción 
presentada por el partido so
cialista en relación con los 
incidentes días antes en Solo- 
sancho.

'^ ornando impuso la medalla de plata de la provincia a Timoteo Sánchez. LUMBRERAS

LUMBRERASLos asistentes a los actos del Día de la Provincia, en la plaza, ante el Ayuntamiento-.

Según se expresó en el Pleno celebrado en Cebreros

El Día de la Provincia, una fíesta de 
unión por encima de los partidos
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Organizado, como es habi
tual, por la Diputación Pro
vincial, se celebró ayer, en 
Cebreros, el Día de la Provin
cia, con uná serie de actos 
que dieron comienzo a prime
ras horas de la tarde.

El alcalde de la localidad, 
Pedro Muñoz, recibió a las 
autoridades que asistieron a la 
jornada festiva a la entrada del 
Ayuntamiento, destacando la 
presencia del nuevo goberna
dor civil de la Provincia, Angel 
Olivares, en su primer acto en 
el ejercicio de su cargo. Asi
mismo, se encontraban el pre
sidente de la Diputación Pro
vincial, alcalde de Avila, pre
sidente de la Audiencia Pro
vincial, senadores, diputados, 

"presidente de la Academia de 
Intendencia y otros muchos 
representantes de la vida 
social y política de Avila y 
provincia.

En el salón de actos del 
Ayuntamiento se procedió, se
guidamente, a la celebración 
de un pleno institucional ex

traordinario de la Diputación 
Provincial, en el que tomó la 
palabra el alcalde de la villa 
quien, entre otras cosas, dijo 
que era un honor albergar en 
Cebreros el Día de la Provin
cia, que supone ser una fiesta 
de unión por encima de mati
ces políticos y el inicio del 
acercamiento entre los pue
blos.

Tras hacer un elogio de las 
peculiaridades y bellezas que 
encierra la provincia de Avila, 
manifestó que era aún mucho lo 
que quedaba por recorrer para 
lograr jel bienestar de los ciu
dadanos.

En el capítulo de los pro
blemas, recalcó el de los verti
dos en los cauces de los ríos, 
con la consiguiente degrada
ción de las aguas; problema 
que implica a todas las admi
nistraciones en aras a su solu
ción. También hizo mención a 
la incógnita sobre el juzgado 
de Primera Instancia de Cebre-. 
ros, que podría desaparecer, 
agradeciendo su apoyo en con
tra de lo previsto por la futura

Fue inspector de enseñanza durante muchos años

Timoteo Sánchez recibió la 
medalla de plata de la Diputación
Avila. Redacción.

La Diputación Provincial ce
lebró ayer por la mañana un 
pleno extraordinario, que te
nía como único punto del or
den del día imponer la medalla 
de plata de dicha institución al 
maestro e inspector de ense
ñanza, Timoteo Sánchez Gonzá
lez, que ejerció durante nume
rosos años su profesión en 
diversos puntos de la Provin
cia.

El acto se inició, con la asis
tencia de amigos y familiares 
del homenajeado, leyendo el 
secretario de la Diputación el 
acta por medio del cual se le 
hacía tal distinción.

ley de Planta y Demarcación, 
que le brindaron en su día 
tanto la comarca de Cebreros, 
como la propia Diputación, 
profesionales del Derecho y de 
la Administración de Justicia, 
entre otros.

El orden del día solamente 
contemplaba un punto, refe
rente a la subvención conce
dida por la Diputación, con 
motivo del Día de la Provin
cia, para la construcción de 
una pista de tenis en eí polide
portivo de “El Mancho”, cuyo 
importe ascendía a 1.150.000 
pesetas.

Una vez levantada la sesión, 
los asistentes a la conmemora
ción visitaron las obras del 
centro de salud y el polide
portivo anteriormente citado, 
no sin antes asistir en la iglesia 
parroquial a una misa.

Los actos del Día de la Pro
vincia ñnalizaron con una co
mida de hermandad ofrecida 
en un moderno y recién inau- • 
gurado hostal de la localidad, 
regresando posteriormente los 
comensales a sus respectivos 
destinos.

El presidente de la Corpo
ración Provincial, Daniel de 
Fernando, tomó seguidamen
te la palabra, manifestando su 
satisfacción por otorgar la me
dalla de la Diputación a un 
maestro, persona de la que 
todos hemos aprendido al pa
sar por la escuela.

Entre los rasgos fundamen
tales de Timoteo Sánchez des
tacó el presidente su experien
cia en El Raso y las pistas 
fundamentales que ofreció 
para descubrir el famoso cas
tro.

Clausuró el acto el homena
jeado para agradecer la distin
ción de que era objeto.
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Farmacias
Hoy sábado, día 24 (De 930 

a 14 horas): Don Antonio F. 
de la Puente. Plaza de Santa 
Teresa, 6. Teléfono: 21 1266y 
don Daniel de Fernando Alon
so. Avenida de la Inmacula
da, 44. Teléfono: 22 28 5 8.

(De 9,30 de hoy sábado a 
9,30 del lunes día 26): Don 
Luis Guerras del Castillo. Al
fonso de Moltalvo, 28. Telé-
fono: 22 15 77.

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE VICTO

RIA: (Teléfono 22 00 20). A las 
8,15 y a las 11: EL LUTE (2." 
PARTE).

0FREÇIDA PORv '

CHOCOLATES 
CAFES

P” Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a* 
3 de la madrugada X^speras de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA 
0. M.

06,00: Buenos días con mú
sica. 08,00: España a las ocho. 
09,00: Secuencias musicales. 
10,00: El mundo por montera. 
12,00: Lotería Nacional. 
12,30: 
13,30: 
14,00: 
14,30: 
barrio 
Tarde

Secuencias musicales. 
Regional informativo. 
Diario hablado RNE. 
Deportes. 15,00: EL 
de las musas. 16,00: 

del sábado. 19,00: La 
semana en sábado. 21,00: Re
transmisión deportiva (C.D. 
Marino-Real Avila C.F.). 
23,00: Ya estamos aquí. 00,00: 
El pupitre loco. 03,00: Espa
cio en blanco.

F. M.
06,00? Buenos días con mú

sica. 08,00: España a las ocho. 
09,00: Secuencias musicales. 
10,30: Top 70. 12,00: Secuen
cias musicales. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Depor
tes. 15,00: El barrio de las 
musas. 16,00: Tarde del sába
do. 19,00: La semana en sá
bado. 21,00: Retransmisión 
del partido de fútbol: C.D. 
Marino-Real Avila Club de 
Fútbol. 23,00: Ya estamos 
aquí. 00,00: El pupitre loco. 
03,00: Espacio en blanco.

PROGRAMACION PARA EL FIN 
DE SEMANA-ANTENA 3 DE AVI- 
lA 94.2 FM STEREO

SABADO

0,00: Supergarcía en la hora 
cero (José María García). 1,30: 
Polvo de estrellas (Carlos Fuma
ras). 4,00: Repetición de Super
garcía 6,30: El primero de la rúa- 
ñaña (Antonio Herrero). 9,00: Vi
va el sábado (José Ramón Pardo). 
12,00: Sorteo de la Lotería Na
cional 12,30: Viva el sábado. 
14,05: Antena de Avila (edición 
fin de semana Juan José Gonzá
lez). 14,20: Antena del campo 
(Carlos dé Miguel). 14,35: Depor- 
te-3. 15,00: El guateque. 20,00: 
(En temporada) fútbol y balon
cesto en Antena-3 (J. M.® García). 
22,00: Lo mejor de la semana 
(José Luis Péckeñ.

DOMINGO

0,00: Información deportiva 
(Fernando Soria). 0,45: Asignatu
ra .pendiente (José Luis Garci). 
2,00: Gomaespuma (Guillermo 
Fessery J.L. Cano).4,00: Concier
to para empezar el domingo (Ra
fael Benedito). 9,00: Especial mo
tor en marcha (Antonio Herrero). 
12,00: Especial motor en marcha 
(edición de AvileO- 15,00: Antena 
Iberoamericana (L. Pizarro y 
J. Bautista. 16,00: Fútbol en An
tena 3 (José María García). 20,00: 
Absolutamente grandes (José 
Ramón Pardo). 21,00: Deporte 3 
(Juan Antonio Hernández). 22,00: 
Absolutamente grandes (José 
Ramón Pardo). 24,00: Supergar- 
cía en la hora cero (José María 
García).

NOTA: Se ofrecen informati
vos coincidiendo con las horas.

Nuevo tren matinal Avila-Valladolid!
Avila. Redacción.

Mañana domingo, 25 de septiembre, es la fecha acordada 
internacionalmente nara poner en vigor los cambios de 
horarios y servicios ferroviarios. Renfe en esta fecha intro
duce las ibodifícaciones para el horario de otoño-invierno 
1988/89. Por lo que respecta a los servicios ferroviarios en la 
provincia de Avila las novedades más importantes, según el 
servicio informativo de Renfe, son las siguientes:

Se crea un tren Rápido 
por las mañanas de Avila a 
Valladolid, con paradas en 
Arévalo y Medina del Cam
po, que permite el desplaza
miento a la capital de la 
Comunidad Autónoma para 
hacer gestiones y retornar 
por la tarde. Este nuevo tren 
sale de Avila a las 8,22 para 
llegar a las 9,30 a la capital 
vallisoletana, y además con
tinúa a Palencia.

El Electrotrén “Río Ada
ja” circulará de Avila a Ma
drid de lunes a viernes y de 
Madrid a Avila de lunes a 
jueves. Este tren que lleva 
1.^ y 2.^ clase y aire acon
dicionado y sus billetes tie
nen la tarifa general, llegará 
y saldrá a la estación madri
leña de Príncipe Pío, de 
manera que permite a los 
viajeros de Avila escoger

El día 9 de octubre En un acto celebrado a las 11 de. ayer

Comienza el
Curso de la 
Asociación de 
Viudas
Avila. Redacción._______

Según comunica la Jun
ta Directiva de la Asocia
ción de Viudas Cristianas 
de Avila, a todas sus aso
ciadas, la inauguración del 
nuevo curso de encuentros 
periódicos de los primeros 
domingos de cada mes, se 
celebrará excepcionalmen
te este año el día 9 de 
octubre, segundo domingo.

La reunión tendrá lugar 
en el salón de actos del 
Obispado y en la iglesia de 
Santo Tomé,

entre distintos trenes para 
llegar a la estación de 'Ma
drid más conveniente para 
ellos. Los viernes, con el 
mismo horario, circulará 
una unidad de Madrid-Prin
cipe Pío a Avila continuan
do a Valladolid.

El Electrotrén que circula 
los domingos desde Madrid 
hasta Avila para llevar a 
esta capital a las personas 
que pasan el fin de semana 
en la capital de España, y 
que efectúa su salida a las 
22,40 , saldrá también de la 
estación de Príncipe pío, en 
lugar de la de Chamartín, 
como lo venía haciendo an
teriormente.

Todos los trenes de cerca
nías que circulan entre Ma
drid-Atocha y Avila, redu
cen el tiempo de viaje en 5 
minutos por supresión de

José Luis Machuca tomó
posesión en el 
de Guadalajara

Gobierno Civil

Avila. Redacción.

José Luis Machuca García, 
hasta ahora gobernador civil 
de Avila, ha tomado posesión 
de su cargo como gobernador 
civil de Guadalajara, en un 
acto celebrado a las 11 de 
ayer, en el Gobierno Civil de 
la provincia castellano-man
chega.

Al acto asistieron, entre 
otras personalidades, el vice
presidente del Congreso de 
los Diputados; el vicepresi
dente de la Junta de Castilla 

tres paradas.
A ?? 5''‘,'"" Madrid. 
Avila de la manana adelanta 
su hora a las 8,20 para poder 
ser utilizado por los estu
diantes de la provincia y los 
que vienen a la capital a 
consultas médicas o gestio
nes.

Continúa circulando el 
tren creado experimental
mente para el verano “Sierra 
de Gredos” Avila-Madrid- 
Barcelona contarifa general 
y que ha tenido una gran 
aceptación de viajeros ya 
que establece por primera 
vez una relación directa en
tre la capital abulense con 
Zaragoza y Barcelona.

Por lo demás, en la esta
ción de Arévalo (que actual
mente cuenta con servicio de 
microbús al centro de la 
localidad) se establece la pa
rada de cuatro trenes In
terurbanos Rápidos por sen
tido que cubren las relacio
nes Madrid-Valladolid, Ma
drid-Palencia y Madrid-San
tander, de manera que .se 
mejoran grandemente los 
horarios y enlaces de esta 
localidad abulense. 

la Mancha, consejeros de la 
autonomía, entre ellos Rafael 
Otero, autoridades provincia
les y locales. También estuvie
ron presentes varios abulenses 
y EI Diario de Avila.

En su intervención, el señor 
Machuca tuvo palabras de 
gratitud para Avila y sus gen
tes, haciendo especial men
ción a los medios de informa
ción. José Luis Machuca ven
drá a Avila para trasladarsus 
pertenencias a la capital de là 
Alcarria, donde comenzaraa 
trabajar inmediatamente.

PELETERIA 

MARCOBA 
ABRIGOS - CHAQUETONES 

CAZADORAS
PIEL FINA 

ANTE- NAPA-NOVAK
Le invitamos a come: o cenar en el restau
rante de Las Navas, de su elección, por la 
compra de cualquier prenda, a Vd. y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 29. Telf. (91) 897 09 04 

LAS NAVAS DEL MARQUES

ALQUILER PISOS Y LOCALES
—P.° San Roque. 2 Dortn. garaje. Cal. Ind.
—Avda. Portugal, varios locales.
—P.° Sen Roque, verios loceles.
—Jesús del Gran Poder, varios locales.
—Velle del Corneja, 150 m/2.
—Psa San Francisco, 3 Dorm. CaL Central.
—C/ Los Molinos, 3 Dorm., Cal. Ind.
—Se traspeee negocio de 200 m/2. en Avde. PortugaL 

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS
Dr. Fleming, 3-bajo 

Tlfe. 21 26 49 - 21 22 22

SE ALQUILA

BAR-RESTAURANTE-HOSTAL

Teléfonos 37-12-06 y 22-08-51

SE VENDE 
GIMNASIO

EN AREVALO
Teléfonos; 30 13 94

30 00 49

EL PLACER 
DE LO RECIEN 
HECHO 
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRADA 3 AVILA

Harinera Vilafranquina, S.A.
PRECISA PERSONAL MASCULINO PARA FORMAR SU 

EQUIPO DE VENTAS
SE REQUIERE

—Libre del Servicio Militar
— Preferible menor de "25" años.
—Carnet de Conducir.
—Conocimiento de la Provincia.
—Gran capacidad de trabcijo.

SE OFRECE.
— Porvenir brillante y estable
—Sueldo fijo y Seguridad Social.
Incentivos según valía.
Formación a cargo de la Empresa.
—Vehículo de la empresa.

Interesados escribir a mano, indicando "Curriculum Vitae” a 
HARINERA VILAFRANQUINA, S.A. Ctra. de La Coruña
Kilómetro 124. AREVALO (Avila)
NOTA:

—Adjuntar fotografía reciente.
—Fotocopia carnet de Conducir.
— Fotocopia certificado de estudios.

Importante empresa del sector de

MATERIALES DE T.V.
PRECISA:

Distribuidor exclusivo de representación o dele
gado para las provincias de: AVI LA, VALLADOLID' 
SEGOVIA Y SALAMANCA.

Nuestra línea de productos es la siguiente:
Antenas TV-FM, individuales y colectivas (^ 

teriales homologados), así como toda la 
completa de accesorios.

Antenas Vía Satélite, individuales y colectiva' 
material profesional y homologado.

Telefonía, Porteros automáticos y Videoportero • 
Interesados enviar “Curriculum Vitae” al Ap^ 

tado de Correos número 21 de ESTELLA (NavartJ;^

MCD 2022-L5



g DIARIO DE AVILA/Página 5 AVILA Sábado, 24-de septiembre de 1988

^aximiHano Fernández.
Con clara tristeza y cierto 

malestar han reaccionado las 
primeras autoridades abulen- 
Js a la demolición del llama
do Hotel Moctezuma, ubica- 
do en el cruce de la Avenida 
de José Antonio y del 18 de 
Julio y que representaba una 
de las principales obras arqui
tectónicas de comienzo del 
XIX en Avila, hasta el punto 
de que la Comisión Territo
rial de Patrimonio había pe
dido, a la Dirección General, 
la incoación de expediente, 
por el trámite de urgencia, pa
ra declararlo como bien de in
terés cultural. La pala se ade
lantó al trámite administrati
vo y hoy, el antiguo edificio 
del duque de Moctezuma no 
es más que un montón de es
combros, esperando dejar pa
so a una moderna construc
ción. Las prisas parecen ha- 
barse acabado a la hora de 
retirar los escombros.

FERNANDO JARQUE: 
«EL PROPIETARIO TIENE 
LEGITIMIDAD PARA 
HACERLO”

El delegado territorial de la 
Junta de Castilla y León y 
presidente de la Comisión de 
Patrimonio, Femando Jarque, 
ha manifestado a este perió
dico:

—Antes de ser derribado, 
la Ponencia Técnica detectó 
la necesidad de incoar expe
diente para declararlo urgen
temente como bien de interés 
cultural e hizo la gestión ante 
la Dirección General de Pa
trimonio. Lo que ocurre es 
que en 48 horas no ha dado 
tiempo a nada. Por otra par
te, la licencia es del Ayunta
miento, porque es un edificio 
que no está declarado ni cata
logado en ningún capítulo. 
Como abulenses podemos te
ner el sentimiento de haber 
perdido un edificio con valor 
sentimental y a ello somos 
sensibles a través de la Po
nencia y de la Comisión. Lo 
que ocurre es que la compe-

Las autoridades abulenses culpan a los autores del Catálogo de no haberlo 
incluido

__________________ ________________________________________________________________________________________________________________________________________ Û_

Tristeza y malestar por el derribo del 
“Hotel de Moctezuma”

Una vez derribado el edificio parece que se han acabado las prisas. Los escombros siguen en el lugar lumbreras

tencia que tenemos en el caso, 
al no estar declarado, es mí
nima.

ANTONIO ENCINAR: SE 
LE TENIA QUE HABER 
CATALOGADO CUANDO 
SE REDACTO EL PLAN DE 
ORDENACION URBANA

También el alcalde de Avi
la, Antonio Encinar, se ha 
mostrado dolido por este he
cho y por no haberse adopta
do la solución a tiempo:

—En el Plan General de 
Ordenación Urbana, el edifi
cio del Hotel Moctezuma es
taba como un edificio cual
quiera, sin catalogar, sin nin
gún tipo de protección. Hace 
un par de meses se pidió li
cencia para construir. Había 
un propietario que lo vendió y 
no se pueden lesionar después 
los derechos del que lo com
pra, de los ciudadanos. Se te
nía que haber Catalogado cuan
do se redactó el Plan General de 
Ordenación Urbana.

LUIS GARCINUÑO: “ES 
LAMENTABLE QUE SE 
HAYA DERRIBADO”

Por su p^e, el comisionado 
de Patrimonio de la Junta de 
Castilla y León, Luis Garci
nuño, señala;

—Es lamentable que se ha
ya derribado. Yo entiendo que 
el responsable de la obra se 
enteró de que se había pedido 
la paralización cautelar en un 
telefax enviado a la Dirección 
General de Patrimonio, ya 
que era una obra importante; 
pero ante el hecho consuma
do del derribo no se puede 
hacer nada. Produce decep
ción y desolación porque se 
trata de una obra de gran 
transcendencia. Era una exce
lente muestra de un buen ar
quitecto.
JOSE LUIS GUTIERREZ 
ROBLEDO:
“DEMOLICIONES QUE 
HUBIERAN LEVANTADO 
AMPOLLAS”

Más lejos aún va el profe

sor de Historia de Arte de la 
Complutense de Madrid y de 
la UNED, José Luis Gutiérrez 
Robledo, académico corres
pondiente de la Real Acade
mia de Bellas Artes én Avila y 
especialista en la arquitectura 
abulense del siglo XIX, tema 
que ha abordado en su tesis 
doctoral:

—Para mí el hecho se ins
cribe en una serie de pérdidas 
importantes que está padecien
do últimamente la ciudad de 
Avila. Concretamente, en el 
plazo de unas semanas, han 
desaparecido la Casa Cuartel 
de la Guardia’ Civil, de la calle 
Duque de Alba, obra del ar
quitecto Vicente Botella, cons
truida en 1900, y el chalet del 
Duque de Moctezuma. Son 
dos demoliciones que en cual
quier ciudad hubieran levan
tado ampollas. Incluso en ciu
dades en las que edificios con 
fachada decimonónica como 
el viejo Cuartel de la Guardia 
Civil, diseñado por Vicente 
Botella, abundan, hubiera si

do grave; pero en Avila tienen 
aún más importancia porque 
el Cuartel de la Guardia Civil 
marcaba el inicio geográfico 
de la ciudad del siglo XIX, de 
la que queda algo en el Paseo 
del Dos de Mayor, como el 
Hotel Nebreda, con su roton
da circular, y de la que ha 
desaparecido mucho, sobre to
do en la Avenida de Portugal 
y Paseo de San Roque.

—¿Qué representaba el Ho
tel de Moctezuma en la arqui
tectura abulense?

—Era el edificio caracterís
tico de la burguesía incipiente 
en la ciudad, hacia 1900; era 
el hito geográfico de una ex
pansión de chalets, que se ex
tendía por el Paseo de San 
Roque, Recreo y hacia la Es
tación, considerada, la Gran 
Vía del momento. Técnica- 
mente suiponía la implanta
ción de nuevos materiales en 
la arquitectura de Avila y es
téticamente era la pieza en la 
que empezaba a aparecer un 
modernismo muy mesurado y 
una composición muy cuida
da del conjunto y de la deco
ración (estructura en cubo que 
se repite como si fuera un 
módulo).

En cuanto a Emilio Gonzá
lez, autor de la obra, José 
Luis Gutiérrez Robledo señala;

—Es una figura muy im
portante en la arquitectura de 
Avila durante 30 años, como 
arquitecto municipal, ya que 
él es, junto con el arquitecto 
provincial, Vicente Botella, y 
con el del Obispado, Isidro 
Benito, quien va a configurar 
la ciudad y su arquitectura. El 
reforma plenamente la Ciu
dad y hace algunas de las 
obras más valiosas, incluidas 
las reformas del Mercado Gran
de y del Mercado Chico.

—¿Qué valoración final ha
ces de estos derribos?

—Nos encontramos con una 
ciudad en la que parece que 
un edificio debe tener 500 
años para que sea respetado y 
en la que se tira todo los pos
terior a El Barroco, con total 
impunidad; pero la historia es 
también la de hace cien años.

SANTA LUCIA S.A
COMPAÑIA DE SEGUROS

OFICINAS DE

ISABELO ALVAREZ
Don Carmelo, 22.

■•lifono 21 31 19 AVILA

^miSTERRCjA
COMPAÑIA DE SEGUROS

^PICINAS DE:
ISABELO ALVAREZ

**• Portugal, 45 
■'•fono 21 11 58 - AVILA

CÁCl£
Zapatos - Complementos

APERTURA, LUNES 26

Dr. Fléming, 11 AVILA

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tenga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
200 m. del Parador Nacional Chalets 
de más de 215 m/2 útiles "Vea que 
calidades".

HABITAT 
INDA LO

Información y venta en obra C/ Marqués 
de Santo Domingo. Teléfonos 25 17 30 - 
21 25 44. Es una promoción DELCER>S. A.

Martín Vaquero, S.A.
materiales de construcción - saneamiento - decoración
Avda, de Madrid, 9 Teléfono: 211028/57 AVILA

PASTELES 
MARISOLES 
TARTAS 
BRAZOS 
CONFITERU^ 

MARISOL
ESTRADA. 3 AVILA
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Uno de Jos grupos en que se han dividido los 200 participantes MAYORAL

?\sisten los obispos de Avila y Cartagena

El IX Encuentro de Jóvenes, por un 
programa de pastoral vivo

Se inaugura mañana domingo_______________

Los consejeros de Agricultura 
y de Presidencia, en la Feria

Avila, M. F.

Bajo el lema “Hay un pro
yecto; príngate joven” y con el 
objetivo de elaborar un pro
grama de pastoral juvenil, que 
no nazca muerto, sino diná
mico, partiendo de la experien
cia de los propios jóvenes”, se 
está celebrando, desde el día de 
ayer, en la Casa Diocesana de 
Ejercicios, el IX Encuentro de 
la Delegación de Pastoral Ju
venil que concluirá mañana 
domingo. “Lo que pretende
mos —han dicho los organi
zadores— es, partiendo de una 
problemática de los jóvenes, 
que la Iglesia responda a sus 
necesidades”.

Aparece roto el 

cristal del Cristo 
del Humilladero
Avila. Redacción.

En la mañana de ayer apareció! 
roto el cristal de la Ermita del 
Cristo del Humilladero, ubicada 
en la Avenida de Portugal, de 
nuestra Capital. Aunque parece 
que la intención de los autores 
del hecho era de apoderarse del 
dinero de los cepillos, en esta 
ocasión no se han llevado nada, 
según han señalado a El Diario 
de Avila miembros de la Co
fradía de la Santa Veracruz, en
cargada de la ermita.

En las mismas fuentes se ha 
indicado el propósito de hacer ges
tiones ante el Ayuntamiento pa
ra que se ilumine un poco mejor 
la calle, en el punto donde se 
encuentra la ermita, ya qup la 
oscuridad existente facilita este 
tipo de acciones, que ya se han 
repetido en varias ocasiones, a 
pesar de que la ventana está 
cerrada con una fuerte verja, 
para guardar la imagen del Cris
to, al que los abulenses tienen 
una gran devoción.

Al encuentro asistieron ayer 
el obispo de Cartagena, Javier 
Azagra, y el director de la Co
misión Episcopal del Aposto
lado Seglar, Pedro Escartín, 
uniéndose hoy el obispo de 
Avila, Felipe Fernández García, 
quien no pudo acudir ayer por 
encontrarse participando en la 
Comisión Permanente del Epis
copado Español Participan, igual
mente, 120 jóvenes, represen
tantes de las diócesis españo
las.

Otro de los objetivos del En
cuentro es preparar la partici
pación en la jornada mundial 
que se va a celebrar los días 19 
y 20 de agosto del año próximo 
en Santiago de Compostela, ciu
dad a la que se desplazará el

Papa Juan Pablo II.
En la jornada matinal de ayer 

se hizo la presentación de los 
grupos tratáñdose sobre las 
realidades de las diócesis en 
materia juvenil. Por la tarde.se 
trabajó en pequeños grupos de 
unas 20 personas sobre etapas 
de pastoral juvenil, animación, 
espiritualidad del joven, aso
ciacionismo, metodología y di- 
mensióri del trabajo. Por la no
che se celebró una fiesta re
gional, compartiendo produc
tos típicos. Esta noche se efec
tuará una visita a la ciudad 
iluminada y mañana domingo 
se celebrará una Eucaristía con 
cantos jóvenes, para terminar 
este noveno Encuentro de Pas
toral Juvenil a las 2 de la tarde.

de Avileno
Avila. Redacción.

El vicepresidente de la Junta 
de Castilla y León y consejero de 
Presidencia, Juan José Lucas, y 
el consejero de Agricultura. Fer
nando Zamácola, así como el 
director general de Investiga
ción y Capacitación Agraria Adol
fo Martínez Jimeno y el director 
del INDO, Santiago Menéndez de 
Luarca, presidirán mañana do
mingo, a las 13 horas, la inau
guración oficial del XII Concur
so Subasta Nacional de Ganado 
Vacuno Selecto de Raza Avileña, 

NUEVA CAMARA IMPULSE 
DE POLAROID

CONCEBIDA DE ACUERDO CON LOS 
GUSTOS Y EXIGENCIAS ACTUALES

La nueva cámara irrstantánea Impulse de Polaroid, puesta a la venta en 
Europa a principios de Septiembre y presentada asimismo en España días 
pasados, posee las características en cuanto a diseño y prestaciones que 
exigen los fotógrafos aficionados de la actualidad. Como resultado de un 
intenso estudio de mercado, se han precisado las características y el 
diseño actual de la cámara, su sencillo manejo y su inmejorable calidad de 
imagen. ; ■

De acuerdo con los resultádos de este estudio, que ha conducido a la 
introducción de la cámara Impulse, los consumidores actuales consideran 
que la fotografía debe ser una actividad sencilla, divertida y con estilo. 
Exigen además cámaras que ofrezcan grandes posibilidades y permitan 
obtener fotografías de alta calidad. Los nuevos modelos Impulse AF 
(autoenfoque) e Impulse de foco fijo añaden a la emoción de la fotografía 
instantánea un diseño ergonómico, numerosos elementos automatizados 
muy solicitados, y el nuevo proceso químico 600 plus, que permite 
obtener fotografías instantáneas nítidas y llenas de color.

El diseño versátil, compacto y actual de estas cámaras es el com
plemento perfecto para cualquier actividad fotográfica, incluidos los 
viajes. Son tan idóneos para los planos generales como para primeros 
planos y retratos, tanto al aire libre como en interiores.

Henry Dreyfuss Associates, de Nueva York, concibieron el elegane 
diseño de estas cámaras. Los dos modelos Impulse se pondrán este otoño 
a la venta en los mercados Europeos, en colores brillantes, gris y negro. E 
modelo de foco fijo se pondrá a la venta en color amarillo.

Además de ofrecer un perfil atractivo, las elegantes líneas de i 
cámaras Impulse facilitan su manejo. Las nuevas almohadi^^ ® 
sujeción como si fueran binoculares, y dirigirías al sujeto de modo tirm y 
natural. El visor, situado y conformado cuidadosamente, permite trans^ 
portar las cámaras y realizar los encuadres con total seguridad utilizan 
una sola mano. La anteojera almohadilla del visor permite que incluso a 
personas que utilizan gafas puedan encuadrar la imagen de forma como

El tamaño y situación del botón disparador han sido diseñados *^°^ tod° 
cuidado para que pueda pulsarse de forma cómoda y natural, s 
bastante grande para que puedan utilizarlo con facilidad incluso q 
llevan las uñas largas. El mecanismo de disparo, totalmente electron! 
que se activa mediante una presión ligera pero firme, permite dispa ^^ 
cámara de forma expontánea, sin correr el riesgo de provoca 
inovimiento que haría que la imagen resultara borrosa, como suce 
disparadores que se activan de forma mecánica. anece

Las cámaras Impulse incorporan un potente flash eyectable. Perm ^^^ 
oculto y seguro mientras no se utiliza la cámara, y se libera facilme 
un solo dedo. hrede

Cuando se extrae el flash, la cubierta protectora de la 1®^^® ®,®^ ^g ¡a 
forma automática. Cuando se oculta nuevamente el flash, la cubie .^^q 
lente vuelve a su posición original y se desconecta el sistema e e ^^ ^^ 
de la cámara, evitando de este modo que la pila se descargue o q 
cámara se dispare accidentalmente. nntrolde

El modelo AF dispone de un sistema de precisión mixto para co 
exposición, con aütoenfoque por sonar e infrarrojo y autodispara . ^^^ 
garantizar la calidad de imagen en las condiciones de ilumina

Ambos modelos de cámara Impulse disponen de diversas °P^^js 
como filtros para efectos especiales, bolsos para guardar las c 
álbumes de fotografías y trípodes de sobremesa. . ^g y

L^s cámaras Impulse utilizan la película Polaroid más ’‘'®5*, j^p y 
avanzada: Polaroid 600 plus. Esta película, que aumenta la °® ^gueula 
claridad de la imagen, utiliza el mismo proceso químico que la P ^^gy 
Polaroid Image System, que permite obtener tonos amarillos, mag 
rojos saturados, blancos luminosos, azules y verdes brillantes.

que se va a celebrar en el Mer
cado de Ganados de nuestra ca
pital, durante tres días.

Participarán en el concurso y 
subasta alrededor de 200 cabe
zas de ganado selecto de raza 
avileña. En la subasta, las hem
bras tienen una subvención al 
compardor, por parte del Minis
terio de Agricultura, de 25.000 y 
50.000 pesetas y los machos de 
80.000 y 160.000 pesetas. Para 
participar en la subasta es pre
ciso disponer de la tarjeta, que 
facilitan las delegaciones de Agri
cultura y de la cartilla ganadera
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CENTENARIO DE LAS CORTES s 
DE LEON DE 1188

Congreso Científico sobre lo Historia de las Cortes de Castilla y León.

Exposición “Enterramientos Reales de Monarcas de León y de Castilla".

Exposición “Sedes de Cortes de Costilla y León”.

Exposición Filatélica y emisión sello conmemorativo VIH Centenario 
Cortes de León. Organiza Grupo Filatélico Leonés.

Sorteo Especial Lotería Nocional y Exposición Loterofílica.
Organiza Asociadón Provincial de Administradores de Loterías.

Exposición de Tesoros de là Colección del Grupo Banco Hispano Americano.

Exposición “Premio Cortes de Castilla y León de Fotografía".

V Edición Festival de Organo “Catedral de León".
1 Edición Ciclo “Cine y Parlamento". Organiza Cajaleón.

Muestra de Teatro Regional.
Festival de Música y Danza de Castilla y León. Organiza Cajaleón.

Festival Medieval. Organiza Cajaleón.
Desfile cívico de pendones, Escuadrón de Caballería y Banda

de la Guardia Civil.
Torneo triangular de Baloncesto. Elosua, Estudiantes y Forum Filatélico.

Fuegos artificiales.
LEON,-20-30 DE SEPTIEMBRE

^''99nizan; Cortes de Castilla y León, Junta de Castilla y León, Diputación de León, Ayuntamiento de León, y Cajaleón.

Colaboran: Banco Hispano Americano, Banco Santander, Banco de Bilbao, y Banco Pastor.
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Pequeño muntlo
David ALBA

Salpicados de
El tema del racismo con

tinúa siendo —para vergüen
za de nuestra civilización— 
plenamente actual.

Con motivo del reciente 
viaje apostólico de Juan Pa
blo II por cinco países de 
Africa del Sur la prensa 
mundial ha puesto en el es
caparate de la información 
el tema del racismo. La pos
tura del Papa ante el “apar
theid” ha sido de nítida y ta
jante condena. Ha condena
do la segregación racial con 
su palabra autorizada y con, 
su gesto. Cuando, por razo
nes técnicas, el avión que 
conducía al Papa tuvo que 
tomar tierra en el aeropuer
to de Johannesburgo, antes 
de llegar a Maseur, capital 
de Lesotho, todos los in
formadores recogieron el sig
nificativo detalle: fue el úni
co lugar de los visitados por 
el Pontífice que no ha reci
bido el homenaje de su beso, 
arrodillado, como hace siem
pre.

Cuando la gente —noso
tros- pensamos o hablamos 
de racismo, siempre situa
mos él “aparthéid”'en Sudá- 
fricá o en Estados Ünidos. 
Nos hieren en la vista y en el 
alma las represiones de la 
policía de Pieter Botha a es
tacazo limpio, las rociadas 
brutales de las mangas de

Representante:
Introducido en Fe- 

neterías (Industrial y

Doméstica), Suminis
tros Industriales y Re

cambios del Automó
vil para AVILA. Capital 

y Provincia, interesa
dos escribir a:

J. Fontanals - Ciutat 

de Granada. 64-08005
BARCELONA

OPTICA
SOTILLO

• Gafas graduadas
• Lentes de contacto
• Aparatos para sor

dos.
sus GAFAS 

TERMINADAS
EN 1 HORA

¡Dígaselo a sus amigos!
C/ Cervantes, 13

Teléfono 866 04-95
Sotillo de la Adrada

racism o
riego que derriban empapa
dos a los manifestantes ne
gros o los botes de humo. O 
reproducimos la imagen de 
un aula de una escuela nor
teamericana llena de niños 
rubios., libres del contagio 
de los negros, o un autobús 
con un letrero que dice: “Só
lo para blancos”, o la humi
llante barrera que separa en 
un estadio a los espectado
res blancos de los de color.

Lo que no' hácémos casi 
nunca es un examen de con
ciencia para ver si entre noso
tros se dan salpicaduras de 
racismos equivalentes. Por
que los tenemos aquí, muy 
cerca, en nuestra conviven
cia diaria. ¿O es que no so
mos nosotros abiertamente 
racistas con los gitanos, por 
poner un ejemplo?

Nosotros, los “payos”, es 
decir, los que no nacimos 
con el estigma gitano, somos 
todos personas decentes, ciu
dadanos de primera clase, 
mientras ellos son los “ne
gros” de aquí. Los evitamos 
todo lo que podemos para 
no contaminamos. No tole
ramos que alquilen una casa 
yieja cerca de la nuestra. Los 
vecinos del barrio arman la 
tremolina porque dos gitani- 
llos han sido admitidos en la 
escuela de los demás niños, 
de nuestros niños “blancos”...

Primera Firma del Sector Automoción

Con distribuidores en todo el territorio nacional

Distribuidor oxclusivo 
PARA AVILA Y PROVINCIA

OFRECEMOS:

Lubricantes de motor e industriales y grasas auto- 
moción e industrialés.

—Baterías para automóviles.
La gama más completa de química de automoción 
Aditivos para aceite, gas-oil, gasolina y caja de 
cambio.
Aceite 2-T para motos, en diferentes formatos.

—Aerosoles: Vinilo, aflojatodo, auto-arranque, mul
tiuso, en diferentes formatos y graneles.

— Líquido de freno, servodirección, L. H. M. para 
Citroen

—Anticongelantes, circuito cerrado y agua destilada 
limpiamanos, etc.

—Apoyo comercial y publicitario.
— Fichero de clientes de la zona.

Adquiera ahora en propiedad 
su Vivienda de Promoción Pública

PEDIMOS:

— Solvencia económica y moral (Imprescindible).
— Persona o empresa introducida en el sector de 

talleres mecánicos, lavado y engrase, estación de 
servicio, recambios, flotas de transportes, etc. (no 
imprescindible).
Almacén, teléfono y vehículo propio.

Interesados presentarse de9 a2 y de4 a8 en el hotel 
Don Carmelo los días 26 y 27. Atenderá el Sr. Justiniano. 
0 escribir a Coespa, S.A PoL Ind. Ciudad Mudeco C/ 
Sargento Provisional 26 Cuart de Poblet (Valencia) 0 
llamar al Telf. (96) 154 91 11. Srta Ana o Merche.

^^ Junta de
^^j Castilla y León

Consejería de Fomento

LUMBRERAS ■Teresa Beltrán ha mostrado una selección de su obra en la Sala de Caja Salamanca 

Mañana,^n la Sala de Exposiciones de Caja Salamanca

Se clausura la exposición de acuarelas 
de Teresa Beltrán
Avila. Redacción. _____

Mañana domingo se clau
surará la exposición de acua
relas de la artista abulense Te
resa Beltrán, que durante una 
semana se ha venido mostra
do en la Sala de Exposiciones 
de^Caja Salamanca.

La exposición ha sido visi
tada, a lo largo de la semana, 
por numerosas personas, que 
han resaltado el büen hacer de 
esta pintora, nacida en El 
Hoyo de Pinares. Quizás la 
belleza del paisaje hoyanco, 
su rica naturaleza, la transpa
rencia de su aire y el colorido 
del entorno, que tan profun-

damente parecen haber cala
do en la retina de la pintora, 
son las características más des
tacables su arte, lleno de vida 
y de luz. A ello une Teresa

Beltrán una gran sensibilidad, 
buen dominio de la técnica y 
su corazón de artista. El resul
tado es plenamente satisfac
torio.

NO ESPERE 25 ANOS
SI VD. VIVE EN: AVILA
“San Cristóbal
"Las Eras”
“Ntra Sra de las Angustias” 
"San Juan de la Cruz”
"22 de Octubre” 
"Virgen de Fátima” 
"Onésimo Redondo” 
"Los Berrocales” 
“ Valle Ambléÿ’ 
“Paraje de la Amaya” 
“Príncipe Don Felipe” 
“Miguel de Unamuno” 
“Santo Tomás”
“La Canchuela”
“Los Castañuelo^’
“Cordel Burgalés’
“Virgen del Pradillo ir’ 
“Agustín Zancajrf’ 
“El Parque”
“Glorieta de la Cruz” . 
“San Marcos Evangelista” 
“Valero Bermejo” 
“José María Caro” 
“Bernardino González” Á 
“José Solísf’

AVILA 
AVILA 
AREVALO 
AVILA
LAS NAVAS DEL MARQUES 
SANCHIDRIAN'
AVILA 
PIEDRAHITA 
AVILA 
AREVALO , 
EL TIEMBLO 
CRESPOS 
AVILA
BURGOHONDO 
CANDELEDA 
EL BARCO DE AVILA 
SANCHIDRIAN 
AVILA
MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES 
FONTIVEROS 
EL HORNILLO 
EL ARENAL 
AVILA 
AVILA 
AVILA
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Fen et camino... una ermita nicolas Gonzalez

Nuestra Señora de la Lugareja y la 
Cammanta

Arévalo. Ermita a 2 kiló
metros de la ciudad, en ple
na Moraña: La Lugareja. 
Remontando el curso del río 
Arevalillo, el viajero se en
cuentra con la más singular 
iglesia mudéjar de todo Cas
tilla. Fundada por los her
manos Gómez y Román Na
rón en 1237, fue monasterio 
de monjas bernardas hasta 
1524, fecha en que se trasla
daron al Palacio Real qué 
les cedió el Emperador Car
los V. Del monasterio sólo 
queda la cabecera y crucero 
de lo que debió ser una igle
sia de tres naves. Cabecera y 
Crucero, en ladrillo y mam- 
postería que forman la ac
tual iglesia. Consta de tres 
ábsides orientados, más gran
de el central, cubiertos con 
altos arcos de medio punto y 
rematados en terrazas. Las 
tres naves se cierran con 
muros de tapial y ladrillo. El 
ábside central tiene forma 
semicircular con ligero pe
ralte, con cinco ventanas 
abiertas entre dos hileras de 
esquinillas. Ánte él hay un 
espacio cuadrado limitado 
por cuatro arcos apuntados 
que sostienen una cúpula

NAVALUENGA
El reparíO'del butano

AGAPITO RODRIGUEZ AÑEL

sobre tambor de ventanas, 
cuyas enjutas trabajadas en 
piedra y en altorrelieve están 
pobladas de cabezas huma
nas, de animales y grandes 
flores.

Los ábsides laterales se 
comunican con el central 
por un pequeño arco. Am
bos constan de un semicírcu
lo con ventanas y bóvedas 
de horno, un tramo recto de 
cañón y otro de aristas, se
parados del anterior por un 
arco que apoya en ménsulas.

En el retablo mayor, de 
tres calles, barroco, preside 
la Virgen de La Lugareja, de 
vestir, con cara y manos de 
talla. Aparte queda un frag
mento de escultura sedente 
en piedra, de finales del siglo 
XII, que' bien pudiera co
rresponder a la primitiva 
imagen de la Virgen.

La fiesta se celebra el do
mingo anterior a las ferias 
de Arévalo, que suelen ha
cerse el primer domingo de 
julio, aunque la Cofradía 
puede cambiaría a otro do
mingo de junio. El sábado o 
víspera los cofrades bajan 
hasta La Lugareja para su
bir la imagen hasta la pa

rroquial de Santo Domingo. 
Le dedican una misa solem
ne por la mañana, y por la 
tarde devuelven la imagen 
procesionalmente hasta la 
ermita.

Los cofrades visten corba
ta roja, para diferenciarse de 
los de La Cammanta que 
llevan corbata beis.

La otra ermita dedicada a 
la Virgen en Arévalo es co
nocida como La Cammanta. 
Es una pequeñísima iglesia, 
al poniente, después de atra
vesar el puente, en la carre
tera hacia Peñaranda. Den
tro únicamente caben la ima
gen y el altar.

Celebran la fiesta con ro
mería el domingo siguiente a 
las ferias de Arévalo. En la 
víspera suben la imagen a la 
parroquial de San Juan, don
de celebran misa solemne el 
domingo. Por la tarde retor
na a su ermita. El lunes ce
lebran cultos en sufragio por 
los difuntos, alrededor de la 
ermita, al aire libre. Son clá
sicas las jotas que bailan de
lante de la imagen cuando 
va y viene a la ciudad de 
Arévalo en procesión.

El suministro de gas butano 
en Navaluenga es deficiente, 
aun cuando algunos más exi
gentes lo califiquen de pési
mo, término que no cofnparto 
porque el rigor de la noticia 
ha de ajustarse lo más posible 
a la realidad para evitar polé
micas.

Con el reparto domicilia
rio, como se vienen haciendo 
ahora, deberían estar más sa
tisfechos los usuarios, sin em
bargo el efecto es contrario, 
porque ello ha supuesto pri
varles de reponer la botella en 
el crítico momento de aca
barse.

Hasta hace poco sólo era 
cuestión de tomarse la moles
tia de ir al almacén para susti
tuir la bombona vacía por 
otra de 14,3 kilos de gas, o de
jar el aviso para que al día si
guiente se la llevaran a casa.

Salvo raras excepciones las 
amas de casa tenían que acudir 
al ■‘infiernillo eléctrico”, a la 
lumbre de leña, a hacer la 
comida en casa de la vecina, 
o, como último recurso, co
mer de fiambres.

La solución que hoy se nos 
da para que no tengamos que 
acudir a los recursos apunta
dos es que contratemos dos, 
tres, o más bombonas para 
tener repuesto.

' Se nos aclara que el reparto 
en Navaluenga ahora se hace 
sólo los días impares de la 
semana, porque tienen tam
bién que atender otros pue
blos, y en esta época, en que 
las gentes vienen buscando el 
fresco de la sierra, les desbor
dan los pedidos y no dan 
abasto.

El mal humor de algunos se 
evidencia cuando les dicen los 
encargados dé recibir los avi
sos: “No hay gas, de momen
to. Le sugiero que puede dejar 
la bombona vacía, pero hasta 
pasado mañana, o mañana (se
gún sea la fecha del encargo), 
casi con seguridad, no se la 
van a servir”.

Otros, los menos, aceptan 
la respuesta con cierto sar
casmo:

~ —Mira que bien; unos días 
a comer y a cenar de res
taurante.

—Bueno, tienen otra solu
ción (podrían argüir para salir 
al paso y calmar el enfado o 
responder a la guasa). Vayan 
a El Barraco. Es cuestión de 
veintiocho kilómetros, apro
ximadamente, entre ida y vuel

ta, pero si calculan el tiempo, 
apenas media hora. Depende 
de la urgencia que tenga el 
ama de casa por hacer la co
mida, como tome usted las 
curvas y pise el acelerador.

Esta respuesta, es mera su
posición, pero aun que así no 
fuera, como la del repartidor, 
no son válidas. Hay que pro
curar que el usuario esté per
fectamente atendido, sin ne
cesidad de tener en su casa un 
riesgo añadido, ni andar por
dioseando una bombona de 
gas, ni a hacerle incómoda su 
estancia.

Siempre se ha dicho que en 
Navaluenga la vida es fácil, y 
me resisto a aceptar que esto 
sólo forma parte del pasado. 
Pero la verdad es que nos la 
están complicando con estas 
pequeñas cosas. Sinceramen
te, no puede, mejor, no debe 
ser ésta una causa de que 
nuestros visitantes se enfan- 
den y se sientan incómodos.

Ignoro a quien corresponda 
exigir que este servicio sea, 
cuando menos, como antes; si 
se ha cursado alguna recla
mación en este sentido; si es 
que nadie de la localidad quie
ra encargarse de este reparto 
o si existen trabas administra
tivas para esto último.

Creo que la agrupación de . 
comerciantes debieran plan
tearse este problema seriamen
te, no ya por el perjuicio que 
pueda representar para él co
mo usuario, sino por la posi
ble pérdida de clientes que 
pueden sobrevenir como con
secuencia de este deficiente 
servicio.

Las gentes vienen con las 
mejores intenciones de disfru
tarías, no de que le creen 
complicaciones, cómo es el 
caso.

Los hogares de Navaluenga 
no pueden estar al albedrío de 
un reparto de butano para 
hacer unas papas revolconas, 
o un cuchifrito de cabrito, por 
ejemplo, porque les desbor
den los pedidos.

El suministro de butano, 
dado el número de usuarios, 
debe ser diario y permanente. 
Los contratos actuales pue
den ser un buen índice que 
justifique que hay que tomar 
medidas correctoras.

A quien corresponda, desde 
El Diario de Avíla, solicito so
lución inmediata a esta “tri
vial”, pero enojosa, dificultad.

FABRICANTE DE NAVES PREFABRICADAS 
METALICAS, ESTRUCTURAS METALICAS, 
SILOS, ETC. S O L 1 C 1 T A:

REPRESENTANTES LOCALES
Interesados escribir a:

PRADINSA-SEDINSA, C/ Alberto Alcocer, 46 - 28016-MADRID 
Teléfono: (91 ) 457 47 00 _____
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LA HORCAJADA

Tras el fin del
Verano, el pueblo 
recobra la 
normalidad
La Horcajada. Jesús Gómez 
Gutiérrez.

El pasado 15 de septiembre 
el colegio de la localidad abría 
de nuevo sus puertas. Comen
zaba el nuevo curso para los 
escolares, que otra vez ten
drán que cargar con sus libros 
y carteras, se levantarán más 
temprano que a lo que ya se 
habían habituado y tendrán 
que volver a la cama antes 
que durante las vacaciones. Y 
es que claro, el verano ha 
concluido, también para los 
niños.

Es verdad que no son estos 
los únicos que emprenden de 
nuevo las tareas cotidianas. 
Los veraneantes que en estas 
vacaciones nos han visitado, 
aunque este año han sido 
menos que en los anteriores, 
también abandonaron el pue
blo para incorporarse a sus 
respectivos quehaceres. Aun
que aún hay algún forastero, 
la mayor parte de ellos se 
marcharon en los últimos días 
del mes de agosto, así a prin
cipios de septiembre el pueblo 
se encontraba un poco raro, 
como si algo pasara. Los pri
meros días de cualquier cosa 
siempre son extraños, pero 
una vez pasados éstos todo 
recobra su normalidad.

La villa durante estos días 
presenta ya un aspecto nor
mal, todo está más o menos 
en su sitio; los niños , en el 
colé, los forasteros en sus 
lugares de trabajo, los hom
bres del campo con sus labo
res, etc.,- etc. Las calles de la 
localidad se quedan ya por 
estas fechas prácticamente so
las, pues el fresco ya no re
crea, los grupos de vecinos ya 
no se reúnen por las noches 
para charlar de esto o de lo 
otro, el pueblo es en realidad 
otro que en el verano.

LARGAS TARDES

También esas largas tardes 
que se pasaban en el río se 
han acabado, todo es ya un 
recuerdo, ahora en cambio-la 
juventud se pasa las sobreme
sas en un bar echando una 
partida al tute, al dominó, a 
los dados...

Por la noche tampoco se 
ven esas pandillas que duran
te los meses de asueto se veían 
po/- la calle mayor. Cada gru
po se lo montaba a su mane
ra, los más peques en el pue
blo, los más mayores en las 
fiestas de los pueblos.

Ahora en cambio, como 
decía antes, todo está más o 
menos en su sitio, digo más o

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Vista de la calle Mayor. GOMEZ

menos porque ya laten en la 
villa las fiestas patronales en 
honor a San Miguel Arcán
gel. Estas se celebrarán du
rante los días 29 y 30 de 
septiembre, y 1 de octubre. La

\ SEXTO ANIVERSARIO

-------------  ELSEÑOR

DON AVELINO MUÑOZ DOMINGUEZ
FALLECIO EN PIEDRAHITA (AVILA), EL DIA 26 DE SEPTIEMBRE DE 1982

D.E.P.
Su esposa Josefa Afartín Barroso; hijos Jerónimo, José-Luis, Avelino, Afiguel y Ana Afaría Afuñoz Afartín; 

hijos politicos Afaria-Josefa Palop, AJana Sonsoles Arrabal; Celia Gámez, Loly Rodríguez, Juan Carlos 
González; nietos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA

La misa que se celebre D.m. el día 26 a las 8,30 de la mañana en la iglesia de las Madres Carmelitas de Piedrahíta, será aplicada por el 
eterno descanso de su alma.

JOSE AAARIA GARCIA^

24 Sep. Espana-Brasil a partir ,06.00 Hs. 
• Una hora menos en Canarias

OLIMPIADA SEUL BALONCESTO

Málaga-Ath. Bilbao • Español-Logroñés • At. Madrid-Ovie^®

SINTONICE ANTENA 3 AVILA FM 94.2

antenas

La Radio bien hecho

Corporación Local ya ha ela
borado el programa de dichas 
fiestas, la verdad es que no es 
nada ambicioso, pero en fin. 
Los quintos también andan 
entretenidos con las fiestas, 

elaborando los concursos, y 
sobre todo fabricando los 
banderines para e.ngalanar las 
calles del pueblo, para que 
durante esos días se note de 
algún modo que la villa de La

Horcajada honra a su querido 
patrón San Miguel. De los 
actos que se celebren ya les 
tendré informados, pues aún 
quedan unos días. Hasta en
tonces.
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Arévalo. F.J. Rodriguez.
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Una Comisión gestora de la 
UGT comarcal se encargará en 
los próximos meses de poner en 
funcionamiento el sindicato en 
la comarca de La Morana, según 
comentó a este periódico, Félix 
González, secretario de Organi
zación de la Comisión Ejecutiva 
Provincial del Sindicato. Esta de
cisión se adoptó en una Asam
blea que mantuvieron miembros 
del sindicato socialista en Aré- 
valoy ala que también asistieron 
varios componentes de la Eje
cutiva Provincial.

"La Asamblea fue convocada 
-señaló Félix González— por
que más del 50 por ciento de la 
Ejecutiva comarcal habían dimi
tido y solamente se encontraba 
como responsable de la misma 
Félix de Alba. Entre los puntos 
del orden del día de la Asamblea 
figuraba la renovación de los 
cargos directivos de la ejecutiva 
comarcal, pero por propia de
cisión de la Asamblea, se decidió 
constituir una gestora que se 
encarga de organizar el sindica
to, para que dentro de unos me
ses se convoque un congreso 
comarcal que elija a los miem
bros de la nueva ejecutiva”. Esta 
gestora la componen Félix An
tonio Senovilla, Benito López Váz
quez y Eliodoro del Río Pastor”.

“SE SALTARON LOS 
ESTATUTOS”

Luis Alba, presidente de la 
mesa de la Asamblea que nom
bró la gestora, señaló a este 
periódico que en esta reunión se 
han saltado a la torera los esta
tutos del sindicato. Según Alba 
ejercieron el derecho del voto 
varios miembros que no están al 
corriente de pago. "En UGT 
-señaló— el derecho de vo
to lo tiene el_ que está al co
mente de pago y ejercitaron éste 
miembros que llevan varios años 
sm pagar. Además, se convocó 
solo a algunos miembros de Aré- 
*«o. y no a los demás de la 
comarca. Los culpables son los 
he la Ejecutiva Provincial, que 
han pasado por alto los derehos 
he los afiliados, tanto del resto 
he la comarca como de Arévalo, 
Qtie están al corriente de pago”.

Por otra parte, el presidente de 
3mesa también comentó que se

n
Fue elegida por la Asamblea para relanzarlo en la Comarca

Sábado, 24 de septiembre de 1988

Una gestora comarcal de UGT se encargará 
de organizar un próximo Congreso de la zona
El presidente de la mesa afirma que ha habido una vulneración de 
los estatutos del sindicato en esta elección

Ofícina de la UGT en Arévalo SANZ

violó el orden del día de la 
Asamblea. "Advertí de e^t^unto 
—prosigue Alba—, Ya'"^rré en 
uno de los puntos de la Asam
blea se hacía mención a la elec
ción de la Ejecutiva Provincial,

sin embargo se decidió elegir 
una gestora que se encargara de 
preparar el próximo congreso co
marcal”.

A pesar de estar en desacuerdo 
en la forma en que se han llevado

las cosas, y que estoy en desa
cuerdo porque no se han res
petado los estatutos de UGT; es 
una violación a los dérechos de 
los afiliados a nuestro sindicato: 
y dado que fue una decisión de la

Ejecutiva de la Unión Provincial, 
yo lo acepto y lo respeto".

"NO HUBO VIOLACION DE 
DERECHOS"

Félix Antonio Senovilla, miem
bro de la recién creada gestora 
comentó que no se ha producido 
una violación de los derechos de 
los afiliados. “Esta alternativa de 
organizar esta gestora se planteó 
al ver que los ficheros, comarca
les no estaban puestos al día. 
Creo que fue una medida acer
tada que de ninguna forma vul
nera los estatutos de nuestro 
sindicato”, apuntó.

El nuevo miembro de la Ges
tora apoya la decisión de la Eje
cutiva Provincial, ya que según 
él la actual ejecutiva comarcal 
tenía totalmente desatendido el 
sindicato. “Sólo —prosigue— se 
atendía a Federaciones como la 
FEMCA (Federación de la Ma
dera): lás demás federaciones 
prácticamente no existían. De la 
situación en la que estaban da 
idea quedesde hace cuatro años 
no se convocaba una Asamblea”.

Félix González, coincide con 
Antonio Senovilla en indicar que 
no ha habido tal discriminación. 
“Ha sido —comenta— un defec
to de forma en el que no que
ríamos entrar, pero que no nos 
ha quedado más remedio que 
iniciar debido a la situación en la 
que se encontraban los ficheros 
comarcales. De hecho, hemos 
pedido varias veces qúe se de
puraran los ficheros, ya que ha
bía varios miembros que se ha
bían dado de baja y aún per
manecían en ellos. También hay 
varias altas que no figurañ”.

Gonrelación a la convocatoria 
de afiliados para esta Asamblea, 
en la que han participado miem
bros que se habían dado de baja, 
Félix González señaló que la 
ejecutiva posee un fichero que 
tampoco está puesto al día, de
bido precisamente al defecto an
tes señalado.

“La principal misión de la'ges- 
tora elegida —prosigue el se
cretario de organización- será orde
nar estos ficheros lo más pronto 
posible para que una vez se 
tengan los datos poder organizar 
una Asamblea con carácter co
marcal que elija la ejecutiva co
marcal”.

Organizadas por el Sanatorio Psiquiátrico 
Teresa

XI Jornadas del enfermo mental
El doctor Prieto-Aguirre ofrecerá una 
conferencia sobre “El paciente psiquiátrico 
en el seno familiar”

áíZ^lo^Redacción.
Este fin de semana se cele- 

taran las XI Jornadas del En
vino Mental en el Sanatorio 
siquiátrico Santa Teresa de 
evalo. Las jornadas están or

ganizadas por el mismo centro.
Hoy sábado estará dedicado 
as familias de los enfermos.

día a partir de las 11 de la 
^^nidrá lugar la recep- 
^^^ famlias, seguida, 

a hora después de conferen- 
rrp T^^go del Dr. Prieto-Agui
la '’T^'-^drático de Psicología 
011 ^^ Salamanca. El tema
cip^ '^®sarrollará será “El pa- 
fhmT P^^^'^tátrico en el seno

Por la tarde, tendrá lugar una 
actuación de diversos grupos 
folklóricos: intervendrán gru
pos de Avila, Orense, León, 
Segovia y Madrid.

El domingo día 25 se cele
brará el día del pueblo. Por la 
tarde, a partir de las 6, diversos 
grupos de pacientes, se encar
garán de recibir a los vecinos 
de la localidad que quieran 
visitar las instalaciones que les 
serán mostradas por los mis
mos pacientes. Por la tarde, a 
partir de las 7, convoca una 
gran verbena popular ameni
zada por el grupo músico-vo
cal, “Pacharán”.

Fachada del sanatorio psiquiátrico Santa Teresa SANZ

Como otros años, se espera 
una gran afluencia de visitan

tes a las instalaciones del sa
natorio. Los pacientes irán mos

trando a los visitantes todos los 
habitáculos utilizados por ellos.
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Enrique Cosme y Carlos Martínez posan ante una litografía del Greco, f.g.b

Fontiveros. Expondrá una muestra litográfica______ _________________ __

BLASCOSANCHO

Modificadas las tarifas de 
abastecimiento de agua

Enrique Cosme, “nuestra ilusión es llevar 
el arte a través de estas manifestaciones”

Arévalo. Redacción.

El Pleno del Ayuntamien
to de Blascosancho aprobó 
en su última sesión la modi
ficación de la ordenanza re
guladora del abastecimiento 
de agua a la población, se
gún publica el Boletín Ofi- 
,cial de la Provincia.

El suministro de agua 
quedará regulado por la pó
liza de abono que en su día 
fue aprobada por la Junta 
de Castilla y León, Delega
ción de Avila.

Las tarifas quedan modi
ficadas de la siguiente mane
ra: 9 metros cúbicos de agua 
al trimestre, por 150 pesetas 

al trimestre; de 9 metros 
cúbicos a 30 metros cúbicos 
al trimestre, a razón de 15 
pesetas metro cúbico; el con
sumo restante, a razón de 25 
pesetas metro cúbico; dere
cho de nueva acometida, 
15.000 pesetas. Esta modifi
cación entrará en vigor el 
primero de enero de 1989.

La nueva ordenanza regu
ladora del agua, según seña
ló el alcalde en el pleno 
celebrado, no ha recibido 
ninguna reclarpación duran
te el tiempo que estuvo ex
puesta al público. Ante este 
hecho, el Pleno decidió 
aprobar definitivamente por 
unanimidad esta ordenanza.

Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala. 

Hace unas fechas comentábamos la presencia en nuestra 
villa de Fontiveros, desde Peñaranda de Bracamonte donde 
estaba con su exposición de litografías, del presidente de la 
Asociación Española Amigos del Arte iitográfíco, Enrique 
Cosme Caravantes, que venía acompañado del delegado 
nacional de la Organización, Carlos Martínez. Fue precisa
mente en la villa cuna de San Juan de la Cruz donde quisimos 
saber algo más de la vida de este hombre y de su organización. 
Mientras visitábamos locales apropiados para montar en 
Fontiveros esta magnífica muestra litográfica le preguntamos:

—¿Dónde naciste?
—Bueno, somos casi paisa

nos. Soy castellano-leonés. 
Nací muy cerquita, en Toro, 
hace 39 años. Allí estudié 
hasta los 14 años que tuve que 
saliruie casa porque mi fami
lia no eran pudientes y había 
que ganarse la vida.

—¿A dónde marchas?
—A Madrid, primero como 

vendedor ambulante para en-* 
seguida entrar a los 15 años 
como aprendiz en la imprenta 
“Cervantes” donde trabajo y 
donde sigo estudiando.

—‘¿Eso era mucho?
—Sí, así es. Y no me daba 

lo suficiente para vivir, traba
jar y estudiar con lo que tuve 
que agarrarme al boxeo. Me 
hice boxeador.

—¿Qué recuerdas de aque
llos tiempos del boxeo?

—Guardo grato recuerdo. 
Estaba en el peso superwelter 
y como amateur gané casi 
todas las peleas que disputé. 
Me gustaba y me decían que 
valía. Pero yo comprendía 

que aquello no era lo mío y 
cuando me ascendieron a ofi
cial de 2.^, lo dejé.

—Volvamos a tu imprenta. 
¿Estás en Cervantes?

Hasta los 25 años, luego 
monto ya un negocio propio y 
me establezco por mi cuenta 
montando una imprenta. Yo 
sigo con mis inquietudes.

—¿Por qué apareces en los 
amigos del arte litográfico?

—La chispa saltó cuando 
desde mi imprenta realizo una 
serie de trabajos para el Se
nado y para’ el Congreso y la 
Asociación Amigos de Goya 
me los ve, les gustaron y me 
fichan. Luego otra coinciden
cia fue que Caja Madrid des
de su Comité Ejecutivo co
mienzan una campaña de pro
moción que también cuentan 
conmigo y así llegamos hasta 
hace un par de años en el que 
unos arhigos decidimos crear 
esta Asociación.

—¿Lucrativa?
—No, por supuesto. Nues

tra ilusión es llevar el arte a 

través de estas manifestacio
nes a los sitios rurales, a 
nuestros pueblos, para que la 
gente que no pueda ir a Ma
drid, los vea y goce con ellos. 
Por eso quiero traerlos a Fon
tiveros, porque entiendo que 
muchos de los fontivereños 
no podrán ir a Madrid al 
Prado u otros museos...

—Enrique, cuál es tu ilu
sión enestos momentos?

—Mira son tres. Una*hecha 
realidad al ver cómo han pa
sado muchs personas a ver 
esta muestra-^tográfica y en
tre ellos muchos morañegos. 
Otra és la-de poder traer estos 
cuadros y más a Fontiveros, 
para que los vean y admiren 
los niños, los jóvenes y los 
mayores y además los traeré 
una Minerva y los haré de
mostraciones de imprenta. La 
educación de los chavales es 
muy importante y me atraen 
mucho. Y finalniente la terce
ra ilusión es podgr llegar al 92 
con la mayor colección de 
litografías del Mundo para 
durante ese año y posterior
mente poder ofrecérselas a 
todo el mundo.
,—¿Enrique actualmente 

dónde trabajas?
—Soy consejero titular de 

Caja Madrid.
Hasta pronto, Enrique, que 

podamos ver hecha realidad 
ese sueño de ver colgadas en 
Fontiveros, las mejores lito
grafías.

SAN JUAN DE LA ENCINILLA

Expuesto el presupuesto único 
para 1988
Arévalo. R edacción.

En la Intervención del 
Ayuntamiento de San Juan 
de la Encinilla se encuentra 
expuesto el presupuesto ordi
nario del ejercicio de 1988, 
aprobado por la Corporación 
el 31 del pasado mes de agos

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

BNTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

to, según publica el Boletín 
Oficial de la Provincia.

Los interesados podrán for
mular reclamaciones en el Re
gistro General durante quin
ce días hábiles a la publica
ción del anuncio en el Boletín 
Oficial deja Provincia (20 de 
septiernbre de 1988).

LA ALDEHUELA

El Ayuntamiento pondrá a la venta 
dos inmuebles de su propiedad
Arévalo. Redacción.

El Ayuntamiento de la Al
dehuela pondrá a la venta, 
mediante subasta, dos inmue
bles de su propiedad que se 
encuentran en la misma loca
lidad, según publica el Boletín 
Oficial de la Provincia.

El primero de los inmuebles 
puesto a la venta está situado 
en la calle Carretera, número 
48, en un fondo de calleja. El 
segundo de estos edificios. Es
cuela de las Navas, junto a la 
carretera de acceso a la misma.

El tipo de licitación se fija 
en 400.000 pesetas para el 
primer inmueble y 360.000 
para el segundo; ambos po
drán ser mejorados al alza.

FIANZA PROVISIONAL

Los licitadores deberán 
constituir una fianza provisio
nal de 8.000 pesetas y 7.200 
respectivamente. Asimismo, 
también se indica en el anun
cio que deberán depositar una 
fianza definitiva del 4 por cien 
del valor remate de los bienes.

Las proposiciones para la

subasta, añade la nota, se 
presen^rán en sobre cerrado 
en el que se incluye toda la 
documentación necesaria en 
la Secretaría del Ayuntamien
to, durante el plazo de 20 días 
hábiles a contar al siguiente al 
de la publicación del anuncio 
de licitación en el Boletín 
Oficial de la Provincia (13 de 
septiembre de 1988).

La apertura de plicas ten
drá lugar en el Salón de actos 
del Ayuntamiento, a las 12 
horas del primer sábado si
guiente al que termine el pla
zo anteriormente señalado.

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieja
Pedre Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
Villarejo del Valle

251537 
371661 
380037 

(91)8660883 
(91)8665071 
(91)8678134

387008 
(91)8670093

386070
386403
375009 
386285

Próximamente
AREVALO
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MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES
Ambas fueron muy visitadas por el público

Gran éxito de las exposiciones de cerámica y pintura 
en la biblioteca municipal
• ciento cincuenta obras de cerámica y esmalte y cuarenta óleos se han
presentado durante las fiestas
Madrigal de las Altas Torres. 
José Luis G. Sáez._________

En el ámbito cultural (dentro 
del marco de las ferias y 
fiestas del Cristo en la villa) 
podemos destacar las dos for
midables exposiciones de ce
rámica y pintura, que se ex
pusieron en el salón de la bi
blioteca municipal. Angel Va- 
feriano Pérez, 35 años, que 
lleva ocho años de profesional 
en la cerámica, y su compañe
ra, María Luisa Andrés Pa
niagua, 28 años, y 6 años de 
profesional, pero ambos ya 
con un bagaje artístico impor
tante,. expusieron 150 obras 
de cerámica y esmalte. For
mas y concepciones plásticas, 
originales e innovadoras.

Por otra parte, Félix Alva
rez Jiménez, presentó 40 óleos, 
de belleza singular, con paisa
jes vascos, catalanes y caste
llanos, de marcado estilo im
presionista.

Para que nos dé su opinión 
y nos hable de su obra, entre-, 
vistamos para El Diario de 
Avila al ceramista Angel Va
leriano Pérez, con quien sos
tenemos una amena e interesa 
conversación.

—¿Cómo es tu estilo en la 
cerámica?

—Se basa particularmente 
en el tomo, con figuras simé
tricas y asimétricas que inten
to plasmar en el barro o en 
cualquier otro elemento. Mi 
estilo es clásico, y así es toda 
mi obra.

—¿Qué tiempo diarió de 
trabajo empleas en la cerá
mica?

—Entre 8 y 12 horas, ya 
que tenemos que hacerlo ab
solutamente todo. La pieza 
acabada empieza con el es- 
•nalte, que ha pasado dos ve
ces por el horno y tiene que 
comenzar el barro, hacerlo, 
abizcocharlo, etcétera. Luego 
volver al laboratorio para re- 
^bzar allí las pruebas de es- 
nialte y comprobar cuál es el 
más adecuado para cada pie

HgnBmmnnMnn—————————'
SANZ

za. El horno, otras veces te 
hace estar pendiente hasta las 
dos de la madrugada. Tengo 
un horno de gas propano que 
|no tiene regulador automáti
co y tienes que estar pendiente 
de él. En definitiva, el tiempo 
que se dedica en esto es casi 
una vida, y es poco...

VARIEDAD DE PIEZAS

—¿Hay variedad de cerá
mica en cuanto a piezas?

—Bueno, tenemos diferen
tes zonas que están muy deli
mitadas. En una están las pie
zas monumentales, que son 
las piezas grandes y de más de 
7 u 8 centímetros cada una, 
siendo todas de diseño pro
pio. En otro, las más clásicas, 
como jarrones, etc., y la otra 
de jarras, que es lo que inten
to hacer con mayor volumen; 
jarras de todos los tamaños, 
obras y formas. También los 
colores me interesan sobre
manera. Intento salvar una 
parte de la cerámica que na
die, creo se dedicó a hacerlo.

—Tú, Angel Valeriano, ¿vi
ves de la cerámica?

—Bueno, no. tengo que ha
cer muchos equilibrios y tra
bajar como profesor de torno. 
También los sábados y do
mingos me dedico a la venta 
ambulante.

El ceramista se queja de la 
apoca cotización de este tra
bajo y también dice: “la culpa 
la tienen los alfareros tradi
cionales, que tienen una for
ma de trabajo muy cotidiana, 
ya que tiran piezas y piezas, 
pero sin preocuparse por el 
arte de las mismas”.

—¿Es difícil realizar este 
trabajo?

—Sí, francamente, porque 
tienes que acostumbrar tus 
manos y tu cabeza a un ele
mento que es tan vivo como 
tú, el barro. Tienes que apren
der a respetarlo. Los materia
les que se utilizan en la cerá
mica son el barro, la arcilla, 
barro refractario y gress coci
do a 1.300 grados. La porce
lana, la llevo trabajando poco 
tiempo.
VARIEDAD DE TAMAÑOS 
Y FORMAS

En la cerámica hay varie
dad de tamaños y formas. En 

esta exposición se exhiben pie
zas de grandes dimensiones, 
como una jarra de 85 centíme
tros y otra pieza de 92 hechas 
con arcilla roja o barro, etc. 
La mayor de las piezas, en 
cuanto a volumen, es una bella 
caracola, original de María 
Luisa Andrés Paniagua, he
cha de barro refractario, y uti
lizando el método de churros, 
que, nos dice Angel Valeria
no, consiste en ir añadiendo y 
añadiendo material, según se 
va trabajando y dándolo for
ma. La pieza se ha tardado en 
hacer algo más de un mes. Es
to es un trabajo arduo, labo
rioso y complejo.

—¿Qué precio tienen las 

Junta de Castilla y León
SERVICIO TERRITORIAL DE 

AGRICULTURA, GANADERIA Y
MONTES
Avila

El próximo día 26 de los comentes, a las 12,00 
horas, se procederá por este Servicio Territorial al 
sorteo de permisos de caza de los Cotos Sociales 
“Sierra de Avila” y “Villanueva del Campillo y 
Zona de Caza Controlada “Orzaduero y El Col
menar”. Dicho sorteo se efectuará en las oficinas 
de la Sección de Montes (Bajada de D. Alonso, 1).

Lo que se hace público para general conocimiento.

piezas?
—Entre las 200 pesetas, que 

es una pieza pequeña, pero 
bien rematada, y las 40.000; 
esto siempre depende del ta
maño, materiales, trabajo, etc. 
El precio medio oscila entré 
las 2.000 y las 3.000 pesetas. 
Estas ya son piezas bastante 
elaboradas y van cocidas a 
unos 1.300 grados.

—Por último, ¿qué futuro 
auguras a tu cerámica?

—Yo aspiro a ser barrero.
Angel Valeriano Pérez es

tudió en Formación Profesio
nal y más tarde inició sus es
tudios de torno en al escuela 
de cerámica Faenza, dirigida 
por Llácer. También pasó por 
la escuela de Cerámica y Por
celana de otra importante ins
titución allí investiga sobre 
placa, rollo y torno.

María Luisa Andrés Pania
gua está licenciada en Filoso
fía y Letras, rama de Geogra
fía e Historia. Después estu
dió tres años Historia del 
Arte, obteniendo más tarde el 
certificado de actitud pedagó
gica. Se inició en la cerámica 
en la escuela-taller de Alco
bendas. Ha participado, co
mo su compañero, en varias 
exposiciones colectivas y en 
solitario. Entre otros trabajos 
tiene un gran mural realizado 
en colectivo en el Palacio de 
Exposiciones y Congresos de 
Madrid. Ha sido becada tam
bién varias veces. Obtuvo, por 
otra parte, el primer premio 
de cerámica en el certamen de 
Alcobendas.
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CUEVAS DEL VALLE
Sigue la polémica en torno a las minicentrales_________ ___ ___________

Los ecologistas dicen que nadie les ha 
preguntado si prefieren lo que tienen al

Al Sur de Gredos
______________________ __ _________ FÉLIX ROSADO

Energías alternativas

progreso
Arenas de San Pedro. 
Félix Rosado.

Varios miembros de la aso
ciación ecologista Capra, y 
del grupo de montaña Peco- 
silla, así como el presidente 
de la^ooperativa “El Casta
ñar , todos de Cuevas del 
Valle, no dan su brazo a tor
cer en el tema de las minicen
trales, y su empeño radica en 
oponerse seriamente a su ins
talación. “Tocar el agua aquí 
es sagrado”, confiesa Santos 
Jiménez, miembro de Capra 
y añade “Nos encontramos 
en una zona eminentemente 
agrícola y con unos valores 
naturales que deben quedar 
protegidos, y nos parece que 
estos proyectos son un aten
tado contra ambas cosas.

Aseguran que desde un prin
cipio están en contra de ello y 
que así lo defenderán. Al igual 
que Domingo Fernández, dice 
que “todos los pueblos afec
tados conservan todavía bos
ques de castaños, rentables 
económicamente y con un 
valor ecológico incalcula
ble”. Afirma que los casta
ños serían los primeros en 
desaparecer.

Según los ecologistas, no 
solo dejarían sin agua los 
ríos sino que además habría 
que tener en cuenta todos los

HIGUERA DE 
LAS DUEÑAS

El gravamen de la 
contribución, un
10 por 100
Arenas. Redacción.

El Ayuntamiento de Higue
ra de las Dueñas ha adoptado 
el acuerdo definitivo de fijar 
el tipo de gravamen de la 
Contribución. Territorial Ur
bana en el diez por ciento, que 
será aplicado en la localidad a 
partir de este año.

Fe de errores
Arenas.Redacción.

En la información publi
cada el pasado miércoles, 
día 21, en la página 14 del 
Valle del Tiétar con el tí
tulo: “La utilidad de la 
nieve: en los pozos: tera
péutica y conservación de 
alimentos”, figuraba como 
autor del artículo José Félix 
Martínez Valero, cuando 
en realidad es Pedro Sán
chez García.

Los ecologistas siguen oponiéndose a las minicentrales, por considerarías 
peijudiciales para la naturaleza. Archivo pajuélo

daños que harían las aperturas 
de pistas, las tuberías, las 
máquinas y los tendidos eléc
tricos. “Esto es una evolu
ción a peor”, manifiestan .

Hacen especial hincapié en 
un detalle que para muchos, 
según señalan, pasa desaper
cibido: “Este país se encuen
tra semidesertizado, y que
rer, precisamente en las úni
cas zonas que quedan vírge
nes, especular con su ri
queza, ¿qué debe privar an
tes, los intereses económicos 
o los naturales?”

Santos Jiménez vuelve al 
tema con otra cuestión: “Para 
Madrid esto puede ser un 
progreso, pero para los de

ARENAS DE SAN PEDRO

La matrícula del programa de 
educación de adultos, en el 
Instituto
Arenas. F. R.

La matrícula para acceder al programa de Educación de 
Adultos promovido por el Ministerio de Educación y Cien
cia, deberá realizarse en la localidad de Arenas de San Pedro 
en el Instituto de Bachillerato Juana de Pimentel en la sala de 

'visitas del mismo. Los horarios de apertura para realizar la 
matrícula se han establecido de diez a doce de la mañana.

Dentro de este programa 
educacional, destinado fun
damentalmente a adultos, y 
a jóvenes que no han logrado 
sacarse el título de graduado 
escolar, o incluso el certifi
cado de escolaridad dentro 
del período escolar, se im
parten clases destinadas a 
obtener cualquiera de los dos 
títulos, tras un previo exa
men al finalizar el curso, así 
como a otorgar estos con 
carácter oficial.

Asimismo se pueden reali
zar otras actividades bien en 
talleres o en otros cursos 
monográficos.

Por lo que a los talleres se 
refiere, entre estos destacan 
los de inglés, los de fotogra

aquí no. Además, a nosotros 
nadie nos ha preguntado si 
preferimos lo que tenemos a 
ese progreso”.

Domingo Fernández co
menta, por otra parte, que si 
durante cinco años se han 
estado realizando canalizacio
nes para los regadíos, y me
jorando las condiciones de la 
agricultura para adaptárse al 
mercado, estando subvenciona
dos además por las delega
ciones de Extensión Agraria, 
“no entiendo ahora estos pro
yectos”. También apuntó que 
para Mombeltrán incluso las 
minicentrales pueden ser be-, 
neficiosas, pero “para Cue
vas es la ruina agrícola”.

fía y diversos trabajos ma
nuales.

Los cursos monográficos 
se dirigen más bien a com
portamientos cívicos, es
tudiándose materias tan sin
gulares como pueden ser las 
relacionadas con el asocia
cionismo, la psicología o la 
sanidad en todos sus aspec
tos.

Se hacen, por otra parte, 
introducciones en actos prin
cipalmente culturales, en co
nexión la mayoría de ellas 
con el mundo de la comuni
cación, como pueden ser los 
de trabajos en radio, en re
vistas, o con el mundo del 
arte, como el cine y el teatro.

A nadie escapa el hecho de 
que la energía que producen 
las minicentrales es una ener
gía limpia, no es radiactiva, 
como incluso se ha llegado a 
oir, y como muy bien dicen 
otras, principalmente los inte- 

.resados, es la alternativa a la 
energía térmica y a la atómica, 
la de las centrales nucleares. 
Ahora, lo que se dirime, en 
este Valle del Tiétar que ahora 
mismo está “borracho de mi
nicentrales”, es su perjuicio o 
su beneficio, sus pros y sus. 
contras, lo que se da y las con- 
traprestaciones.

Para los promotores de los 
proyectos tampoco cabe duda 
de que se trata de un negocio, 
de un buen negocio, subven
cionado además por la Comu

Restaurantes del
Valle del Tiétar

ARENAS DE SAN PEDRO

—Restaurante Los Balcones
—Mesón del Puente
—Restaurante California
—Mesón Las Dos Castilla
—Restaurante Los Galayos
—Restaurante Los Monta

neros
—Restaurante El Rocío
—Hostal Avenida
—Restaurante Gallo D’Oro 
—Restaurante-Bar Richard-

“La Bolera”
—Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas)

LA ADRADA

—Restaurante Mirador de 
Gredos

—Restaurante Bellas Vistas
—Bar Avenida
—Bar El Cortijo
—Bar El Alicantino
—Bar Gredos
—La Espuela

ELARENAL

—Restaurante Hostal Isabel
—Pensión Flor

CASAVIEJA

—Restaurante El Ranchero
—Hostal Santo Angel

CASILLAS

—Casa Anita

CANDELEDA

—Restaurante Los Laureles 
—Restaurante La Tenería
—Restaurante La Pastora
—Restaurante Ropino
—Mesón Pedrós
—Don Finardo. Tlf. 38 08 22.

nidad Económica Europea 
(CEE). Me extraña que en 
una reunión que hubo en el 
Ayuntamiento de Guisando un 
representante de la empresa 
Minicentral Dos S.A., se ob- 
cesase y repitiera en varias oca
siones que no había subven
ciones de ningún tipo.

También resulta extraño que 
habiendo dicho el Gobierno, 
hace poco más de un mes, que 
no harán falta centrales hi
droeléctricas hasta 1996 proli
feran estos proyectos de la 
forma que lo estén haciendo. 
Y más aún que puedan resul
tar rentables económicamente 
cuando producen en torno a 
los 4 Mw, cuando en España 
actualmente una producción 
de 120.000 Mw.

GAVILANES

—Restaurante Mirador del 
Tiétar

—Casa Liebre

GUISANDO

—Casa Pepe
—Restaurante Los Galayos. 
CUEVAS DEL VALLE

—Restaurante Molys

MOMBELTRAN

—Hostal Alburquerque

SAN ESTEBAN DEL 
VALLE

—Bar Cuatro Caminos

SANTA CRUZ DEL 
VALLE

—Bar El Pato Cojo

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

—Casa Fermín

SOTILLO DE LA 
ADRADA

—Restaurante Martín 
—Restaurante Pancho

PIEDRALAVES

—Bar Restaurante El Trece 
—Restaurante Vegas
—Bar Restaurante Mainz
—Casa Venancio
—Restaurante Huertas

N.R.-En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarse en esta sección, 
llamen al teléfono 37100 
Arenas de San Pedro.
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Denuncian la ineficacia del enibalse de Riaño

Los verdes de León solicitan la comparecencia 
pública del ministro Cosculluela
Avila. Redacción.______________

Los verdes de la Federación de León en un comunicado de 
prensa solicitan la comparecencia púbUca del ministro de 
Obras Públicas y Urbanismo, Javier Sáenz de Cosculluela. 
Asimismo denuncian la ineficacia del embalse de Riaño y los 
criterios de repoblación forestal.

Según las declaraciones efec
tuadas por el coordinador fe
deral de Agricultura del PSOE, 
Gonzalo Arguilé, acerca del 
futuro de la agricultura (ver 
El Diario de Avila del miérco
les 21 de septiembre, página 
15), en las que se mostra
ba partidario de reorientar la 
agricultura a otros sectores, 
como el forestal, “evitando en 
lo posible abandonar sectores 
productores que luego son 
muy difíciles de recuperar”, el 
grupo de los verdes apunta

Según los verdes de León, los regadíos de Riaño serán innecesarios LUMBRERAS

Sobre teatro y temas científicos_______ _______

La Diputación de Valladolid 
da casi 5 millones para 
dos premios
Valladolid. Efe.______ _

La Comisión de Educa
ción, Cultura y Deportes de 
la Diputación de Valladolid 
acordó ayer destinar 4,6 mi
llones de pesetas a la dota
ción económica de los pre
mios “Premios Provincia de 
Valladolid” y “V Muestra de 
Teatro”, cuyas bases aprobó.

En los “Premios Provin
cia de Valladolid” lo más 
destacado es un galardón de 
un millón de peset^ para 
los trabajos científicos rela
cionados con esta provin
cia, aunque también se con
cederán dos de 200.000 pese
tas para tesis doctorales y 5 
de 190.000 pesetas para tesi
nas, todos con la provincia 
como tema.

que “nos congratulamos que 
reconozca lo que hace ya cua
tro años venimos diciendo los 
ecologistas”.

RIAÑO INNECESARIO

En la nota de prensa de los 
verdes denuncian la utiliza
ción del pantano de Riaño, 
“los regadíos de Riaño son 
innecesarios y ahora, después 
de veinte años de realizado el 
proyecto, no son rentables. 
¿Por qué se tiraron seis pue

La “V Muestra de Teatro 
Provincia de Valladolid”, con 
un presupuesto de dos mi
llones y medio de pesetas, 
estará centralizada en cinco 
localidades que son cabece
ra' de comarca: Medina del 
Campo, Peñafiel, Medina de 
Ríoseco, Iscar y Tordesillas, 
y en ella participarán grupos 
de pueblcft.

La Comisión aprobó tam
bién destinar 600.000 pese
tas para becas destinadas a 
ceramistas vallisoletanos, que 
se repartirán en 20 ayudas 
de 30.000 pesetas cada una 
y, por otra parte, facilitar a 
los niños de los pueblos en
tradas para los partidos de 
los grandes clubs deportivos 
de Valladolid. 

blos y se echo a sus habitantes 
a punta de fusil?”.

Prosigue el texto citado: 
“esperaremos diez años para 
comprobar que los regadíos 
no son posibles, ni necesarios, 
ni deseados por el pueblo lla
no. Al cabo de estos, realiza
remos una demanda judicial 
ante el Tribunal Europeo co
mo un atentado contra la 
Humanidad, el patrimonio his
tórico, cultural y a la natura
leza al derribar seis pueblos e 
inundar miles de hectáreas de 
montaña”.

PROTEGER EL BOSQUE 
AUTOCTONO

También, se muestran con
trarios a la política efectuada

Dos fotografías sobre temas 
zamoranos ganan el premio de 
las Cortes
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

Dos obras sobre temas zamoranos obtuvieron el primer 
premio del Premio “Cortes de Castilla y León” de Fotografía, 
tanto en la modalidad de blanco y negro como en la de color, 
según el fallo hecho público ayer.

José María García Rubio, 
con la obra “Tipos zamora
nos”, ganó el primer premio 
dotado con 150.000 pesetas de 
la sección de reportajes en 
color.

En la sección de reportajes 
en blanco y negro obtuvo el 
primer premio, dotado tam
bién con 150.000 pesetas, la 
obra “La mujer en Aliste”, 
original de Inés Ma’'bán Do
mínguez y de Roberto Ramos 
Blanco.

El primer premio a la mejor 
fotografía individual, dotado 
con 100,000 pesetas, fue otor
gado a Santos Vicente Gon- 

en la repoblación forestal, 
“efectivamente, ante el exce
dente y el deterioro del medio 
ambiente, tanto de la atmós
fera como del suelo y todo el 
ecosistema en general, no que
da más remedio que recuperar 
y potenciar el bosque autóc
tono (denunciamos la planta
ción de pinos y eucaliptos que 
se vienen realizando para la 
industria del papel, que aca
ban arrasando el terreno donde 
se plantan”.

MAS CALIDAD Y MENOS 
CANTIDAD

Los verdes propugnan in
centivar la calidad de los cul
tivos aunque ello motive una 
disminución en la producción. 
“Frente a la agricultura exce- 
dentaria es preciso potenciar 
la agricultura biológica, tal 
como reconoce el Parlamento 
Europeo, transformando la can
tidad en calidad”.

COMPARECENCIA DE 
COSCULLUELA

La Federación de los verdes 
de León solicita la compare
cencia pública del ministro 
del MOPU, Sáenz de Coscu
lluela, y “una explicación a 
través de los medios de in
formación del presidente de la 
Diputación leonesa, Pérez 
Ruiz, y de su vicepresidente, 
Matías Llorente”.

Aparte de esta comparecen
cia para que expliquen cómo 
y para qué van a realizar el 
desarrollo de los regadíos de 
frío en Tierra de Campos, 
exigen “la disolución de colec
tivos de futuros regantes”.

- zález.
El premio a la mejor foto

grafía individual en color, do
tado con 100.000 pesetas, re
cayó en Manuel Casado Mar
tínez, Miguel Pérez Cabezas y 
Santiago Santos Vega.

El Premio Cortes de Casti
lla y León de Fotografía, que< 
tiene como principal objetivo 
la búsqueda de fotografías y 
reportajes que aúnen junto a 
su calidad técnica su capaci
dad para reflejar, de la forma 
más sintética posible, la vida, 
patrimonio cultural y paisajís
tico y costumbres de Castilla 
y León.

La Junta invierte 
20.000 millones 
en empleo

ValladoUd. Efe.
La Junta de Castilla y 

León tiene el proyecto de 
invertir 20.000 millones de 
pesetas en un plan de lucha 
contra el paro, dijo ayer en 
Valladolid el consejero de 
Economía y Hacienda, Mi
guel Pérez Villar.

Pérez Villar hizo estas 
declaraciones en la Escuela 
Técnica Superior de Inge
nieros Industriales de Va
lladolid con motivo del ac
to de clausura del curso 
correspondiente al IV Pro
grama de Iniciación a la 
Empresa.

Según Pérez Villar, estos 
20.000 millones que la Jun
ta de Castilla y León tiene 
previsto destinar a la lucha 
contra el paro forman par
te de los 30.000 millones 
que el Gobierno Autóno
mo proyecta incorporar al 
capítulo de inversiones de 
los Presupuestos para 1989 
mediante emisión de deuda 
pública.

El presidente del 
Parlamento 
portugués irá a 
los actos de las 
cortes leonesas
Lisboa. Efe.___________

El presidente de la Asam
blea de la República de 
Portugal, Víctor Crespo, 
viajará a España para par
ticipar en las conmemora
ciones del VIII centenario 
de las Cortes de Castilla- 
León, previstas en Valla
dolid del 26 al 29 de sep
tiembre, informó un por
tavoz de su gabinete.

Todos los presidentes de 
los parlamentos de los paí
ses miembros de la Comu
nidad Económica Europea 
han sido invitados a asistir 
el 29 de septiembre a la 
clausura de estas conme
moraciones, a la que asisti
rá como presidente del Co- 

>mité de honor el rey de Es
paña, Juan Carlos I.

Aparece muerto 
colgado del 
calentador
Páramo del Sil (León). Efe.

Tomás Ruiz González, 
de 42 años, vecino del ba
rrio* de Venta María de Pá
ramo del Sil (León), fue 
hallado muerto ayer en la 
cocina de su vivienda, col
gado del calentador de agua 
de la cocina.

Por las circunstancias en 
que apareció el cadáver, 
que fue encontrado por el 
padre de la víctima, todo 
hace suponer que se trata 
de un suicidio, según fuen
tes policiales.
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Ferreiro: “Sería un tremendo 
error prescindir de los 
gobernadores”
Segovia. Efe.

El delegado del Gobierno en Castilla y León, Domingo 
Ferreiro, dijo ayer en Segovia que “sería un tremendo error 
prescindir de la figura del gobernador civil como delegado del 
Gobierno en el ámbito de su provincia”.

Ferreriro, que asistió ayer a 
la toma de posesión de Anto
nio Hernández Pérez como 

' nuevo gobernador civil de Se
govia, hizo esta afirmación ba
sándose en que “la Constitu
ción española reconoce la pro
vincia como una entidad”.

Según Domingo Ferreriro, 
“la figura del gobernador civil 
es muy útil no sólo para el 
Gobierno, que tiene que estar 
informado e informar a los 
ciudadanos, sino para Íos pro
pios ciudadanos, porque tie
nen una referencia del Go
bierno, de la Nación ,en su 
provincia”.

“El gobernador —añadió— 
no es sólo quien dirige y coor
dina las fuerzas de Seguridad 
del Estado, sino un coordina

Dado de alta el guardia civil 
tiroteado en Soria
Soria. Efe.

El guardia civil Juan Antonio García Benito,, herido el 
pasado día 8 en la carretera nacional II, cerca de Arcos de Jalón, 
por los disparos de un individuo todavía sin localizar, fue dado 
de alta ayer al mediodía en la Residencia de la Seguridad Social 
de Soria, informaron fuentes sanitarias.

En el mismo suceso, ocu
rrido hacia las cuatro de la 
madrugada de la citada fecha, 
resultó muerto por los dispa
ros del mismo delincuente el 
guardia civil Juan José Alcá
zar Pliego.

Juan Antonio García, de 21 
años, casado y padre de dos 
hijos de corta edad, recibió un 
disparo que le afectó al hígado 
y a uno de los riñones, por lo 
que tuvo que ser intervenido 
quirúrgicamerite en el mismo 
centro hospitalario.

El guardia civil, que conti
nuará convaleciente en su do
micilio de Arcos de Jalón (So
ria), manifestó al abandonar 
la Residencia de la Seguridad 
Social que el suceso no le hará 
desistir de seguir pertenecien
do al Cuerpo de la Benemé
rita.

Aplazada la inauguración de la 
exposición “El vidrio de la Granja”
La Granja (Segovia). Efe.

El acto de inauguración oficial de la exposición sobre 
“Vidrio de la Granja”, programado para hoy, ha sido aplazado 
hasta el próximo jueves por “razones técnicas”, informaron a 
Efe los organizadores.

Al acto de inauguración ofi
cial fueron invitados, entre 
otras personalidades, el conde 
de Barcelona, don Juan de 
Borbón; el ministro de Cul
tura, Jorge Semprún, y el pre
sidente de la Junta de Castilla 
y León, José María Aznar.

En esta exposición, patro
cinada por el Centro Nacional 
de Vidrio y el Ministerio de 
Cultura, se van a mostrar cerca 
de 500 piezas originales del 
vidrio de La Granja.

También se exhibirá maqui
naria antigua, moldes y dibu
jos y un grupo de artesanos 

dor de toda la Administración 
Central y el punto de referen
cia donde pueden dirigirse los 
ciudadanos para comunicar sus 
inquietudes y los problemas de 
competencia del Gobierno de 
la Nación”.

Antonio Hernández Pérez, 
de 58 años, natural de Zamora, 
es licenciado en Derecho, está 
casado y tiene cuatro hijos. 
Hasta su nuevo nombramiento 
desempeño el cargo de gober
nador civil de León desde 1982, 
cuando el PSOE accedió al 
Gobierno.

Al acto no pudo asistir el 
gobernador saliente, Ramón 
Berra Pareira, ya que hoy 
tomó posesión de su nuevo 
cargo de gobernador civil de 
La Coruña.

AL IDENTIFICAR 
AL VEHICULO

Juan Antonio García y su 
malogrado compañero Juan. 
José Alcázar Pliego fueron ti
roteados por un individuo, 
cuyo paradero se desconoce, 
al que intentaban identificar 
en la madrugada del pasado 
día 8, cuando observaron que 
el vehículo que conducía, un 
Seat Ritmo matrícula M-1923- 
FY, circulaba de forma anti
rreglamentaria.

Después de disparar contra 
los dos guardia civiles, el indi
viduo, átmado con una pis
tola, huyó a pie por los montes 
cercanos a Arcos de Jalón, 
donde un amplio despliegue 
policial buscó infructuosa
mente durante varios días al 
delincuente. 

sopladores de vidrio con caña 
trabajará en un horno ante el 
público.

Con motivo de la exposi
ción se abrirá por primera vez 
parte del antiguo edificio aho
ra rehabilitado de la antigua 
Real Fabrica de Cristales de 
La Granja, uno de los inmue
bles más singulares de la ar
quitectura industrial del si
glo XVIII, que fue fundado 
por Carlos III.

A pesar del aplazamiento 
del acto de inauguración ofi
cial, las puertas de la exposi
ción se abrirán al público hoy.

En el acto se entregarán los trofeos “Toro de Oro*^

La Junta homenajeará.al “Niño de la 
Capea” por su retiro
Salamanca. Efe.

La Junta de Cotilla y León 
homenajeará el próximo día 
26 al matador de toros Pedro 
Gutiérrez Moya “Niño de la 
Capea” con motivo de su 
reciente retirada del toreo 
actiyo y “por su contribución 
a la exaltación de los valores 
culturales de la región cas
tellano-leonesa”.

En este mismo acto, que 
presidirá el consejero de Fo
mento de la Junta, Jesús Po
sada, se hará entrega de los 
premios del segundo certa
men literario “El Toro Bra
vo”, instituido por la Conse
jería de Fomento de la Junta.

El jefe del servicio territo
rial de Fomento de la Junta 
en Salamanca, Manuel Sán
chez Velasco, dió a conocer 
el primer premio de este cer
tamen, que recayó, por una
nimidad del jurado, en el 
trabajo “Caracol”, del cace-

En la quinta carrera del campeonato, 
disputada en el circuito de Calafat. 
Luis Villamil, con un Alia 33 1.5 del 
Equipo Panorama-Alfa Romeo, 
ha conseguido una nueva victoria 
at)soluta. la tercera de las ci..co 
pruebas disputadas. Enhorabuena. 
Alfa Romeo felicita a todos los 
componentes del equipo, pilotos.

preparador, mecánicos y sponsors 
por la buena labor que están 
realizando. Alfa Romeo demuestra 
en competición su alta fiabilidad 
mecanica y la más avanzada 
tecnología. Asi ofrece a todos sus 
clientes automóviles potentes, 
seguros, fiables y vencedores.

El “Niño de la Capea” durante una faena”. lumbreras

reño Eugenio Jesús Fuentes 
Pulido, para quien serán los 
dos millones de pesetas.

“Caracol” es una narra
ción de la vida de un maleti
lla, ambientada en los paisa
jes y fiestas populares de Cas
tilla y Extremadura.

Asimismo, Sánchez Velas
co comunicó que el trofeo 
“Toro de Oro”, instituido por 
la Junta de Castilla y León 
para premiar al toro jnás 
bravo de la feria salmantina, 
ha sido declarado desierto en 
la presente edición.
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ESPI
El juez ha concedido la exhumación del cadáver

Rafi Escobedo tenía 14 miligramos de 
cianuro en sus pulmones

Se fomentará el empleo y los servicios públicos

El Consejo de Ministros estudió 
los Presupuestos Generales
Madrid. Efe.

Madrid. Efe.

Rafael Escobedo tenía 14 mi
ligramos de cianuro en los pul
mones, órganos que junto a 
muestras de sangre, hígado y 
estómago, fueron analizados la 
semana pasada en el Instituto 
Antómico Forense, señalóaEfe 
el abogado de Escobedo, Mar
cos García Montes.

El letrado afirmó que, sin 
embargo, el resto de las vís
ceras de Escobedo, que apare
ció colgado en la celda que 
ocupaba en el penal de El Due
so de Santoña (Santander) el 
pasado mes de Julio, contení an 
cantidades ínfimas de cianuro, 
inferiores a un miligramo, y no 
tfenían restos de droga ni de 
ninguna otra sustancia.

Ante los dos periquitos pro
piedad de Rafael Escobedo, úni
cos testigos de su muerte, Mar
cos García Montes dijo que la 
cantidad de cianuro encontra
da en los pulmones del Ex- 
yemo de los marqueses de Ur
quijo es "considerable” y que 
ha pedido un dictamen al fo
rense para que informe si la 
dosis de cianuro era letal o no y 
si podía suponer una pérdida 
de consciencia que hubiera di
ficultado la maniobra de ahor
camiento de Raft

El abogado agregó que Fer
nando Andreu Merelles, juez 
provisional de Laredo, ha ad
mitido esta prueba al igual que 
la reconstrucción del descubri
miento del cadáver y un repor
taje fotográfico de la celda que 
ocupaba el fallecido y que en 
ningún momento llegó a ser 
precintada.

Según García Montes, el juez 
admitió también la exhuma
ción del cadáver para tomar 
muestras de la córnea, uñas y 
cabello y sacar las ropas de 
Rafí, una camiseta rosa un pan
talón deportivo y unas zapati-

Sacan 25.000kilos 
de basura de una 
vivienda
£8rtagena. Efe.___________

Los Servicios Municipales 
de limpieza del Ayuntamien
to de Cartagena han retirado 
25.000 kilogramos de basura 
del interior de una vivienda 
de la ciudad, ubicada en el 
harrio de Peral, que estaba- 
habitada por una mujer y su 
hija,
; Fuentes de Sanidad local 
^formaron qué en la vivien- ' 

se encontraron restos de 
comida descompuesta, ani- 
^^es muertos, excrementos 
y bolsas de basura con gu
sanos.

La cabeza de familia, Ro- 
^3^0 Hermosilla Moya, sopa
nda, convive con una hija

padece trastornos psí
quicos y los vecinos ya ba
jan denunciado en los úl- 
tnos meses el mal olor que 
esplendía la vivienda.

Escobedo enlaprisitadeCarabanche! EFE

llas de tenis con las que fue 
enterrado, por si hubiera restos 
del veneno en ellas.

RAFI NCTSE PINCHABA
Matías Antolín, amigo de Es

cobedo y periodista explicó 
que Rafi “fumaba tres paquetes 
de tabaco diarios, fumaba mu
cho hachís y ocasionalmente 
esnifaba cocaína pero que no 
se “pinchaba" heroína sólo la 
empezó a fumar y a esnifar a 
partir del último mes de mayo, 
por lo que dudo que los 14 
miligramos de cianuro sean res

Erpróximo 27 de marzo se adelantarán de nuevo

Esta noche hay que retrasar una 
hora los relojes
Madrid. Efe.

A las tres de la madrugada de esta noche, los relojes deberán 
retrasarse una hora, al igual que en años anteriores, con el propósito de 
ahorrar consumo de energía.

El cambio de hora oficial afecta a todos los países de la CEE, salvo 
Gran Bretaña e Irlanda, de acuerdo con la Directiva del Consejo de la 
CEE de 1984.

Este cambio de horario quedó 
regulado por una orden del Mi
nisterio de Relaciones con las 
Cortes que establece que el do
mingo 25 de septiembre, a las 
tres de la madrugada, la hora 
oficial se retrasará 60 minutos, 
por lo que la duración de la 
jornada tendrá 25 horas reales.

La misma disposición contem
pla que el domingo 27 de marzo, 
a las dos horas, se adelantará 
en sesenta minutos la hora ofi
cial, por lo que el día tendrá una 
duración de 23 horas.
' El organismo español Institu
to para la Diversificación del 

tos de heroína”, que también 
suele ser adulterada con ese 
veneno.

Marcos García Montes, a quien 
le ha sido admitido el ejercicio 
de la acción popular, subrayó 
que los médicos forenses, José 
Antonio García Andrade, Fabri
ciano Jiménez Cubero y Rafael 
Garrido Lasteche, examinarán 
el informe emitido por el Ins
tituto de Toxicología de Madrid 
y las nuevas pruebas que se 
realizarán de los restos de Es
cobedo, junto a la médico fo
rense del penal del Dueso.

Ahorro de la Energía (IDAE) está 
realizando estudios sobre las re
percusiones que el cambio de 
hora en las temporadas de in- 

. viemo y verano tienen el consumo 
de energía eléctrica.

El IDAE considera que mu
chas de las actividades econó
micas necesitan luz natural y 
mantener el horario durante la 
época de invierno lle'/aría a un 
cambio en sus horarios difícil de 
aplicar en algunos sectores, co
mo el de la construcción, por lo 
que es más sencillo cambiar la 
hora oficial que variar los ho
rarios dos veces por año.

El Consejo de Ministros, que se reunió en el palacio de la Moncloa 
bajo la presidencia de Felipe González, comenzó pasadas las hueve y 
media de la mañana, con la asistencia de todos los miembros del 
gabinete.

El Gobierno concluyó ayer, en una sesión de carácter monográfico, el 
estudio de los Presupuestos Generales del Estado para 1989, que deb^n 
ser enviados a las Cortes Generales antes del 1 de octubre.

El ministro de Economía y 
IJacienda, Carlos Solchaga, ofre
ció en la habitual rueda de pren
sa posterior a la reunión del 
Gobierno un avance de las gran
des cifras de los Presupuestos 
Generales, aunque no anunció 
los objetivos de inflación, cre
cimiento y déficit público hasta 
que estos sean entregados en el 
Parlamento.

Este encuentro con los me
dios informativos será hoy, ya 
que ayer a mediodía se celebró la 
rueda de prensa conjunta del 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, y de la primera mi
nistra británica. Margaret Tat- 
cher, al término de su primera 
visita oficial a España.

Después de un segundo encuentro con González

Margaret Thatcher regresó a
Gran Bretaña
Madrid. Efe.,

La primera ministra británica, 
Margaret Thatcher, regresó ayer 
a Londres después de una visita 
oficial de dos días a España.

Margaret Thatcher, que fue 
despedida en el aeropuerto de 
Barajas por el ministro de Asun
tos Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordoñez, viajó a las siete de 
la tarde a la capital británica en 
un avión de la Royal Air Force 
británica.

La primera ministra llegó a 
Barajas desde el Museo del Pra
do donde realizó una visita a 
primera hora de la tarde tras 
haber almorzado en la embajada 
de su país en Madrid.

Thatcher y González celebra
ron ayer un último encuentro, en 
el que trataron de cuestiones 
relacionadas con Gibraltar, UE0, 
CE y Presidencia española.

GIBRALTAR
El presidente del Gobierno, 

Felipe González, dijo ayer que el 
problema sobre Gibraltar “es ina- 
parcable” para España y que la 
voluntad para resolver el con
tencioso “permanece firme”.

Felipe González, en una rueda 
de prensa celebrada con la pri
mera ministra británica, Marga
ret Thatcher, señaló que en las 
conversaciones de cuatro horas 
manteindas con su colega ha
bían dedicado una a la cuestión 
de Gibraltar y que para la reso- 
lució del problema él ha elegido 
la forma “que mejor defiende los 
intereses de España”.

Margaret Thatcher, se refirió, 
en concreto, al acuerdo sobre

Los presupuestos para 1989 
estarán caracterizados por un 
aumento’significativo de la in
versión pública, ya que, según 
adelantó la ministro portavoz del 
Gobierno, Rosa Conde, el Eje
cutivo plantea como objetivos 
presupuestarios para el próximo 
año el fomento del empleo y la 
mejora de los servicios sociales y 
de las infraestructuras.

Para conseguir estos objetivos, 
el gasto público se incrementará 
en un 14 por ciento y los presu
puestos de los ministerios de 
Sanidad, Justicia y Educación 
entre el 16 y 20 por ciento.

Igualmente registrarán subi
das importantes los departamen
tos de Obras Públicas y Urbanis
mo y de Transportes.

Margaret Thatcher. EFE

utilización conjunta del aero
puerto de Gibraltar y dijo que el 
Gobierno británico “lamenta” 
que no se haya puesto todavía en 
práctica.

Con realción a la soberanía del 
Peñón, la primera ministra se 
remitió al Tratado de Utrech “en 
el que se acuerda que Gibraltar 
es británico”, y dijo que el go
bierno que preside “se ha visto 
obligado” a dar a Gibraltar el 
autogobierno “pero mantenien
do la soberanía”.
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En un 11,375% está el tipo de intervención de préstamo a un día

El Banco de España eleva el tipo de 
interés para sostener el empleo
Madrid. Efe. 

El Banco de España elevó ayer un punto el 
tipo de interés que venía practicando para con
tribuir ^a la eliminación de los elementos de 
tensión que podrían acabar poniendo en peli
gro el sostenimiento de la expansión y del alto

ritmo de creación de empleo”, informa la enti
dad.

Un comunicado facilitado por el Banco de 
España señala que ésta ayer elevó su tipo de 
intervención de préstamos a un día a las entida
des bancarias hasta el 11,375 por ciento, un 
punto más que el practicado hasta el jueves.

LA BOLSA
Información facilitada por la

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Al ser ayer viernes y no 
haber mercado en el fin de 
semana, el préstamo efectivo 
es a tres días, según el Banco 
de España.

Destaca que la fuerte recu
peración de la economía espa
ñola a partir de 1985 ha su
puesto un intenso proceso de 
expansión de la demanda y el 
producto nacional que ha ve
nido superando sistemática- 
mente las previsiones elabora
das.

En 1988, dice, los fuertes 
ritmos de avance tanto de la 
inversión como del consumo 
impulsarán, una vez más, el 
crecimiento de la demanda na
cional y la actividad “bastante 
por encima de lo inicialmente 
previsto”.

Afirma que este crecimiento 
está teniendo efectos positivos

en el empleo pero, sin embar
go, para que la absorción de 
paro pueda mantner su vigor 
en el tiempo es preciso evitar el 
recalentamiento de la econo
mía que puedan generar des
equilibrios que sean capaces 
de interrumpir el proceso de 
expansión.

RECALENTAMIENTO 
DE LA ECONOMIA

£1 Banco de España dice 
que “existen, de hecho, sínto
mas de recalentamiento de nues
tra economía”, y que las recien
tes subidas del IPC se han 
limitado a poner al descubierto 
síntomas inquietantes “que ve
nían observándose desde hace 
meses y que estaban siendo 
compensados por el buen com
portamiento de los precios de 
los alimentos que se han in

terrumpido en los últimos me
ses”.

Añade que estos síntomas 
expresan una “notable resis
tencia a la baja en el núcleo 
básico de la inflación que se 
hace especialmente patente en 
los sectores productivos, que 
están al abrigo de la compe
tencia exterior, y sobre todo, 
en los servicios”.

La entidad emisora explica 
que la evolución de los precios 
de las materias primas no ener
géticas en los mercados mun
diales no hace prever que la 
inflación española continúe 
recibiendo alivio a través de 
los precios de importación y, 
en el ámbito interno, “la pre
sión de la demanda está gene
rando incrementos de benefi
cios que conducen a una ten
dencia a la laxitud en materias 
de salarios”.

Los tipos, nueva losa para el 
mercado
Madrid. Lid.

Concluyó la semana bursátil con una sesión en la que se 
producía un avance de un punto en el marginal de la subasta 
de préstamos de regulación monetaria. Aunque se apuntaba 
la posibilidad de una subida en los tipos de' interés, en el
mercado se especulaba con un avance inferior al registrado. 
De nuevo malas noticias para los mercados de valores que

Empeora el estado 
del emperador 
Hirohito
Tokio. Lid/Dpa.

El emperador Hirohito 
del Japón, de 87 años de 
edad, volvió a sufrir vómi
tos de sangre, y los médicos 
le practicaron dos nuevas 
transfusiones de sangre, se
gún informa el Palacio Im
perial en Tokio.

Un portavoz de la Corte 
Imperial agregó que el es
tado del emperador seguía 
siendo estable y que se ha
bía reunido con su hijo y 
príncipe heredero Akihito 
y su esposa la princesa Mi
chiko.

Por otra parte, el Go
bierno nipón criticó los 
partes médicos emitidos por 
el Palacio Imperial, ale
gando que no revelan el 
verdadero estado de salud 
del monarca.

El Gobierno afirma que el 
servicio de Correos se 
normalizará este mes
Madrid. Efe.

Los servicios de Correos van a quedar “absolutamente nor
malizados” este mes tras las recientes medidas adoptadas por la 
Administración, según la respuesta del Gobierno a una pregunta 
formulada por el diputado del Grupo Mixto Modesto Fraile.

El Ejecutivo explica que el 
almacenamiento de objetos pos
tales en los distintos centros de 
clasificación se ha debido este 
año, básicamente, al incremen
to de tráfico propio de los 
meses navideños y al retraso 
observado en la contratación 
de personal.

También agrega que se está 
ultimandoJa puesta a punto 
de una serie de medidas a 
medio y largo plazo que se sus
tancian en el Plan Estratégico 
de Correos, cuya implantación 
permitirá la adecuación estruc
tural necesaria para posibilitar 
que el correo público alcance 
parámetros de calidad simila

res a los del entorno comuni
tario.

NUEVO PLAN DE 
ACTUACIONES

Con independencia de lo an
terior, ya está en marcha un 
plan de actuaciones en las áreas 
de transportes, admiaón, encamina
miento y distribución, que supon
drá para antes de fin de año 
“una notable mejoría en la 
calidad de los servicios posta
les que se evidenciará en un 
sensible acortamiento de los 
plazos de entrega”, señala la 
contestación del Ejecutivo.

vuelven a arrojar pérdidas en sus indicativos generales.

INDICES Koipe ..... 375 —
Tabacalera... 932 932

Madrid: 273,52 (—1,69) Uniasa .... 630
Barcelona: 112,35 (—1,81)
BUbao: 360,12 (—1,81) Construcción:
Valencia: 248,18 (—2,09)

Cubiertas...... 725 _
BOLSA DE MADRID Dragados...... 390,50 387

Focsa ..... U90 —

Acciones: Anterior Ayer Comercio:

Electricidad: Finanzauto.. . 625

Cantábrico... 190 185 Transportes y Comunicaciones:
Hidrola ....
Sevillana.......
Iberduero......

92
106

129,50

91
105,50
128,50

Telefónica....
Iberpistas......

180,75
105,75

179,25

Fenosa .... 85,25 84
Seguros:

Mineras, Metal Básicas: Mapfre . ..., 1.385 1.385

Felguera.... 350 350
- Fénix .....' 2.380 2.370

Hornos .... 
N. Montaña.

75
95,50

75 Bancos:

Castilla........ — —
Cementos: Bilbao .... 1.065 1.065

Asland ....
Lemona ...
Valen. Cem..
Uralita ....

940
850

533

908 Central ....
Banesto ...
Hispano ...
Popular ...
Santander....

1.015
1.015

765
1.632

925

1.015
1.015

759
1.632

925

Químicas: Exterior ...
BNP...............

431
541

425

Cepsa ............ — — Fomento....... 400 390
Cros.............. 406 394 Herrero 1.855 —
Río Tinto...... 316 301 Bankinter...... 1.025 1.014
Petromed...... 459 451 Valencia ... 325^ —

Zaragozano .. 862 862
Metal Mecánica: Atlántico....... 329 —

M. Ibérica.... 260 — Vizcaya....... 1.065 1.065

Citroen .... 1.350 __
Inmobiliarias:Tudor ..... 326 —

Amper .... 800 782 Encinar .... 810 —
Auxiliar ... 640 630 I. Metro ... 885 —
Fasa ...... 605 — Urbis ............ 446 —
Santa Ana.... 375 — Vallehermoso 598 575

Vacesa .... — ■—
Industrias Manufacturer ast^

Papelera. 260 257 Inversión Mobiliaria:

Sarrió............ 380 373 Cartisa ...» 1.000
Aguila .... 350 — Populárinsa. —
Azucarera.... 1.040 1.000 Bansaliber .... 980. —

HciQllh
Po/tokrIo ~*^ '

Cesa la quema de 
personas en Haití
Puerto Príncipe. Lid/The 
Washington Post.

El montón de cenizas ante 
la entrada de la iglesia San 
Juan Bosco todavía humea, 
pero las llamas han desapa
recido. Por primera vez des
de el domingo, no ha venido 
nadie a alimentar el fuego 
con otro cuerpo.

Al menos seis personas 
han sido quemadas ante la 
iglesia tras el golpe militar 
del teniente general Pros
per Avril.

Los detalles que van sur- 
.giendo del golpe indican 
que, en esencia, fue una 
revuelta de sargentos y ca
bos contra grupos parami
litares

Hacienda devolverá este año 
46.000 millones más por el IRPF 
Madrid. Efe. -

Hacienda devolverá este año a los contribuyentes por el 
IRPF 46.000 millones más que en el pasado ejercicio como 
resultado del aumento, en casi 600.000, del número de declara
ciones con derecho a devolución en la última campaña de renta.

El secretario general de Ha
cienda, Jaime Gaiteiro, presen
tó ayer en rueda de prensa los 
últimos datos sobre recauda
ción impositiva referentes a 
Renta, Patrimonio y Socieda
des, en la que anunció el envío, 
en la misma mañana de ayer, 
al Banco de España, de 300.000 
devoluciones de renta por un 
importe de 12.000 millones de 
pesetas.

El número de declaraciones 
presentadas en la última cam
paña del IRPF fue de 7.871.064,

alrededor de 25.000 menos que 
en el ejercicio pasado, de las 
cuales el 80,16 por ciento uti
lizó el modelo simplificado y el. 
resto, el ordinario.

Del total de estas declara
ciones, explicó Gaiteiro, 
3.475.785 han sido positivas, 
521.071 menos que las corres
pondientes a 1986; 4.266.951 
han resultado a devolver, con 
un aumento en su número del 
16,26 por ciento, y 128.328 lo 
han sido negativas, con un 
descenso del 43,92 por ciento

Comunica a clientes y público 
en general que, desde el próximo 
domingo, día25, su establecimien
to, permanecerá abierto por las 
tardes, en domingos y di as festivos.

¡APROVECHESE!
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FÚTBOL/SEGUMDA DIVISIÓN ''B"

Frías y Quiñi no viajaron a Tenerife
Sufrió un esguince hace 
15 días

Toño vuelve al once inicial en el partido que 
juega hoy el Real Avila contra el C.D. Marino
Avila. Pablo Herráez.________________

Con un partido de casi noventa minutos, el Avila puso el jueves fin 
a su preparación de cara al compromiso de esta tarde-noche en el 
“Antonio Domínguez”, en el que se medirá al debutante en la 
categoría C.D. Marino. La preparación, por tanto, se ha quedado 
reducida a tres dí as de trabajo, al jugarse el encuentro hoy sábado. 
La princial novedad es la inclusión de Toño y las bajas de Frías y 
Quiñi.

Como siempre, a la hora de 
las previsiones y pronósticos, 
el partido por parte abulense se 
ve como muy difícil. Y si en 
verdad en esta competición, so
bre todo al principio, hasta que 
se vayan definiendo posicio
nes, cualquier encuentro es de 
armas tomar”. En esta ocasión, 
particularmente, pienso que 
mucho más, por dos razones 
fundamentales: la primera de 
ellas el alto presupuesto del 
Club de la Archiconocida Playa 
de las Américas, algo más .de 
los cien millones de pesetas, 
que por aquéllos pagos pien
san, y consideran, se debe tra
ducir en buenos resultados. De 
aquí, la segunda razón, para los 
insulares que se verán entre, la 
espada y la pared, ante el Real 
Avila, en un partido sumamen
te trascendente para ellos. Con 
estas dos premisas, pues, por 
delante el Avila se va a encon
trar con un rival que se la juega, 
al menos su entrenador, Martín 
Manero.

Sin embargo lo que para unos 
es más vital que para otros, 
puede servir de baza importan
te para los abulenses de Teje
dor, habida cuenta de que, el 
partido, será uno más en cam
po contrario, en el que no van a 
contar con una presión exce
siva, porque se juegan menos 
que el rival. En este aspecto 
puede ser vital aguantar los 
primeros lances del juego, para 
aprovechar el posible nervio
sismo local *

Cruz Heredia: “El Marino es un 
equipo superior económicamente”
éïi[£J-R.A.___________

“El Marino es un equipo su- 
económicamente”, dice Cruz 

Heredia cuando le preguntamos 
por el rival del Real Avila, “luego 
Oeportivamente lo tendremos 
que ver sobre el terreno”. A con- 
unuación añade: “La verdad es 
que tan sólo en los tres partidos 
que llevamos ha conseguido tan 
^olo un punto. Pero puede ocu-

MENTALIZAR A LOS 
JUGADORES

No obstante, todo son con
jeturas y lo seguirán siendo 
hasta el final del partido. Por lo 
pronto, el “mister” encarnado 
ha tratado de mentalizar a sus 
hombres de las dificultades 
que encierra el encuentro y ha 
“machacado” en el cerebro de 
todos, para que sean constan
tes en el trabajo, sobre todo en 
las marcas, porque de ciertas 
alegrías en éste sentido suelen 
venir los. disgustos, traducidos 
en goles.

Finalizado el partido del jue
ves, Tejedor dio a conocer la 
lista de expedicionarios que 
viajaron, ayer tarde hasta Te
nerife: Javi y Quique, porteros: 
Eutiquio, Moyano, Pombo, Biri 
y Benito, defensas; Alvarez, Gon
zález, Toño, Cruz Heredia y 
Luján; mediocampistas; Anto
nio, José Enríquez, Robles y 
Yeli, delanteros.

TOÑO JUGARA
Tejedor, tras el entrenamien

to del jueves y como anticipá
bamos ayer, se decidió defini
tivamente y Toño jugará desde 
el comienzo. La recuperación, 
pues,’ha sido más rápida de lo 
esperado y, sin duda, la in
clusión en la medular del ju
gador dará más consistencia a 
la zona ancha encarnada, aun
que, por otra parte. Frías será 
baja y ni siquiera viajará, ya 
que sus problemas de rodilla 

rrir la circunstancia que esté mal 
ahora al principio, pero normal- 
mente los equipos que tienen un 
presupuesto alto, como el año 
pasado el Salamanca, Maspalo
mas, al final suelen estar arriba”.

Tras los últimos partidos dis
putados por el conjunto abulen
se, en el que los resultados han 
sido favorables al equipo, la plan
tilla está con muchas ganas y 
dispuesta a hacer un buen par-

Toño reaparece tras la lesión que sufrió en el partido de liga contra el
Linares Archivo LUMBRERAS

han ido en aumento en lugar de 
disminuir.

Tampoco viajará Quiñi.
Así las cosas, el técnico abu

lense sólo tiene una duda, pre
cisamente para cubrir la baja 
del segoviano. Por tanto, en 

tido en todas partes; "El equipo 
está con mucha ilusión, sobre 
todo después de pasar la elimi
natoria de la Copa del Rey y nos 
ha subido mucho la moral. Ade
más los resultados que estamos 
cosechando hasta ahora son po
sitivos, escepto el del Linares, 
que a pesar de todo pudimos 
haber traído un positivo”.

“Confío jugar en Marino”, co
menta Cruz Heredia, “y jugar la 

principio saltarán al terreno de 
juego, Javi, bajo los palos; Euti
quio, Pombo, Biri y Moyano, en 
la zaga; Toño, Alvarez, Gonzá
lez y Benito o C. Heredia, en la 
medular y en punta. Robles y 
Enríquez. • 

mayoría de los partidos, pero lo 
que pasa es que el fútbol es así y, 
por el momento, no salgo”. “Nor-. 
malmente —añade—, en casi 
todos los equipos en los que he 
estado he jugado de titular, lo 
que pasa es que en la plantilla 
hay jugadores que el entrenador 
conoce desde hace dos años a la 
gente y yo he venido nuevo y 
tendré que demostrarle lo que 
los otros ya le han demostrado 
en dos años”.

Este jugador cree que él tiene 
algo que aportar al Real Avila o 
que por lo menos lo va ha in
tentar: “Yo voy a hacer lo posible 
por aportar todo lo que sepa”.

Toño: “Si no 
estuviese 
recuperado, no iría”
• Frías no irá a Tenerife 
por molestias en su pierna
Avila. J.R.A.

“Si no estuviese recuperado 
no iría”, comenta Toño al sabei 
que volverá a jugar hoy, tras el 
esguince que sufrió hace quince 
días en el partido contra el Li
nares. Toño ha estado entrenan
do con normalidad durante toda 
la semana y en el partidillo del 
jueves, último entrenamiento 
que ha realizado el Real Avila 
esta semana, jugó con norma
lidad, sin que se resintiera en nin
gún momento.

Este jugador es el que ha de
cidido que puede ir a Tenerife 
para el partido contra el Marino, 
“porque me encuentro bien”, di
ce.

El partido de hoy por la noche, 
contra el conjunto tinerfeño, re
cién ascendido a Segunda “B”, 
que está situado en el penúltimo 
lugar de la tabla clasificatoria y 
tiene uno de los presupuestos 
más grandes del grupo III, para 
Toño es muy difícil: “Porque 
ellos no han ganado ningún par- 
tido y saldrán a por todas, in
tentando demostrar ante su pú
blico que el lugar que ocupan en 
la clasificación es circunstan
cial. Ellos saldrán a por todas y la 
clasificación que ocupan puede 
ser un arma de doble filo; o salen 
muy nerviosos y no pegan una o 
las pegan todas”..

El centro del campo del con
junto abulense que comenzó la 
liga, tuvo que ser retocado tras la 
baja de Toño con la incorpora
ción de González: “Mi baja no se 
ha notado tanto, los jugadores 
que han salido pienso que lo 
están haciendo bien el equipo ha 
ido ganando. Yo no sé si voy a 
jugar desde el principio, pero los 
compañeros lo han estado ha
ciendo bien y, si juego, intentaré 
hacer lo que sé, si ayudo al 
equipo, pues mejor”.

A pesar de que Toño se ha 
reincorporado al equipo, el cen
tro del campo abulense ha per
dido a otro jugador del centro del 
campo. Frías, que no viajará a 
Tenerife porque acusaba moles
tias en la pierna.

Toño comenta que en el cen
tro del campo no están teniendo 
suerte en cuanto a las lesiones. 
La baja de Frías hará que su 
puesto lo puedan ocupar dos 
jugadores: Cruz Heredia o Gon
zález. Ambos hombres pueden 
cubrir perfectamente ese lugar, 
pero es probable que la respon
sabilidad de sustituir a Frías re
caiga sobre Cruz Heredia.

OPOSICIONES
iMéd- ^'J'^*-'ONARIOS TITULARES

•Ws. Farmacéuticos. Veterinarios, 
ATS, Matronas)

¡1-602 plazas en Castilla y León!
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PflMC I-IDER EN CONVOCATORIAS 
SANiïARIAS
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FÚTBOL/REGIONAL PREFERENTE

La À.D. Las Navas viaja a Iscar y el Diamante descansa

Nuevo derby abulense, Promesas-El Tiemblo, G.F.
Avila, j. GOAL._________

En las cuatro primeras del 
campeonato, cada jornada 
un “derby” abulense. Maña
na, en el “Adolfo Suárez”, 
Real Avila Promesas recibi
rá a C.F. El Tiemblo; dos 
equipos que sacaron nota 
sobresaliente en la jornada 
inicial.

En busca del punto que 
dejó escapar el domingo de 
su campo, A.D. Las Navas 
viajará a Iscar. Y para el 
Diamante, que sólo tiene 
solucionado provisional
mente su problema de cam
po, mañana será día de obli
gado descanso ya que el 
Rioseco, equipo señalado en 
el calendario como adver
sario, se retiró de la compe
tición, como antes lo habían 
hecho otros dos equipos del 
grupo.

EL “DERBY” 
PROMESAS-EL TIEMBLO

A las primeras de cambio 
se van a encontrar aquí, en 
la capital, los equipos abu
lenses Real Avila Promesas 
y C.F. El Tiemblo. Los dos, 
triunfadores y goleadores en 
la primera jornada.

El tembleño, recién llega
do a. la Preferente, tuvo un 
buen debut al vencer, en otro 
“derby”, al Diamante (4-2). 
Ello indica que poco debe 
temer para desenvolverse 
bien en la nueva categoría. 
Y el Promesas, que dio la 
gran campanada de la pri
mera jornada al vencer, en 
campo vallisoletano, a Uni
versidad, por 4-0. Y que, 
según la prensa de Vallado- 
did, “el conjunto abulense 
dio muestras de su magnífi
ca preparación física y acabó 
desarbolando a los universi
tarios”.

Bueno, pues con estos an

La Junta del Diamante ratifíca a 
Sánchez como interlocutor ante el 
Ayuntamiento
Avila. J.R.A.

La Junta Directiva del Diamante C.F., en 
reunión celebrada la noche del jueves, acordó 
dirigir una carta al alcalde de Avila, Antonio 
Encinar, diciendo que el presidente del Dia
mante es el único interlocutor válido que tiene 
este club. Esta reunión extraordinaria de la

En la carta enviada por el 
Diamante al Ayuntamiento se 
recogen ocho puntos:

Primero, mostrar su estra
ñeza por la carta recibida del 
alcalde cuando ellos espera
ban contestación de las ges
tiones que había realizado an
te la Escuela General de Po
licía sobre la cesión del campo 
de fútbol.

El segundo punto se"refiere 
a las declaraciones realizadas 
por Julián Sánchez, en el que 
explica que el presidente dia
mantino pidió disculpas, pú
blicamente, en ese mismo me
dio, el mismo día.

El tercer punto es el agra
decimiento a la Alcaldía y a la 
persona del alcalde de Avíla 
por la ayuda que oírece al 
club en la carta enviada últi

tecedentes hay que pensar 
en un choque pleno de inte
rés. Los tembleños van a 
probar fortuna lejos de sus 
seguidores, aunque algunos 
viajarán mañana a la capi
tal, mientras el Promesas, 
en prueba importante, inten
tará hacerlo lo mejor posi
ble y convencer a la parro
quia. A ver si no sucede, 
como en campañas anterio
res, que los más jóvenes 
están más nervioso jugando 
en casa que fuera.

Hay que esperar que, aun
que cada cual se entregue al 
máximo, la deportividad 
quede patente.

El Promesas sabe que los 
tembleños forman un buen 
conjunto y que habrá que 
luchar bien y con ganas para 
superarles. El “míster” pien
sa sacar a los mismos hom
bres que jugaron en Valla
dolid: Córdoba; Jorge, 
Arroyo, Herrárez, Blas, Ra
món, Aceña, Pablo; Redon
do, Jonny, Miguel. Para el 
banco, cinco entre estos seis: 
Santi, Juancho, Julián, Luis 
Carlos, Barcala y Pedro.

Ladislao Maraña, entre
nador de El Tiemblo C.F., 
tiene pocas dudas sobre qué 
equipo colocar en el partido 
de mañana. En principio 
estarán en el once inicial los 
siguientes hombres: Francis; 
Juan Carlos, Oscar, Julio 
y José; Tomás, Barcala y 
Raúl; Pedro, Mariano y Ar
turo.

El técnico tembleño con
sidera que es “bonito” poder 
jugar este derby contra el 
Promesas: “Ami me gusta 
que salgan a jugar. Que el 
Promesas ha ganado 0-4 en 
el primer partido y tiene un 
equipo muy majo, pero es
tamos para eso para jugar' 
contra todos los»equipos y si 
juegan bien, mejor”. ,

Mañana considera que el

mamente por Encinar.
El punto cuarto dice que 

entre las funciones del presi
dente del Diamante figura la 
de representar al club ante 
terceras personas y entidades.

La Junta Directiva, en el 
quinto punto, ratifica en sus 
funciones a Sánchez y lej:on- 
sidera único interlocutor vá
lido en representación del 
club diamantino.

El sexio punto trata de que, 
la decisión del alcalde de elu
dir al presidente, debe tener 
otra vía de solución.

Los compromisos que el 
alcalde, manifiesta en su carta 
al Diamante, haber adquirido 
con Sánchez y de los que se 
considera relevado; para la 
junta directiva, en el punto 
séptimo de su carta de contes

Jonny estará, posiblemente, en el once inicial del Promesas. lumbreras

jugar en un campo de hierba 
va a influir en sus jugadores 
porque no están acostum
brados.

El partido se juega el do
mingo en el Estadio Muni
cipal “Adolfo Suárez”, a 
partir de las 5 de la tarde.

A.D. LAS NAVAS A 
ISCAR

El equipo navero viajará 
mañana a Iscar (Valladolid) 
para enfrentarse al equipo 
titular que, en este choque, 
hará su presentación oficial 
ya que el pasado domingo se 
quedó sin jugar por haberse 
retirado el Rioseco. Se des
conoce, pues, su fuerza. De 
todas formas es de esperar 

Junta diamantina se convocó como conse
cuencia de un escrito de Encinar a Julián 
Sánchez en el que se decía que, tras las 
declaraciones realizadas por el presidente del 
Diamante en Radio Cadena Española, se 
sentía relevado de los compromisos adquiridos 
ante él y que trataría los temas referentes a su 
club con cualquier otro directivo.

NEPTUNO
Carretera Madrid (detrás de la gasolinera)

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS-BANQUETES 
Amplio aparcamiento

tación, quiere dejar patente 
que los compromisos ad
quiridos en una reunfón man
tenida con Encinar se com
prometió a ayudar al club. 
Tras lo cual, el Diamante 
comenzó la competición li
guera, sin disponer de un 
campo adecuado para la com
petición.

El último punto de la carta 
dice que la Junta del Dia
mante, para que no surjan 
diferencias con el Ayunta
miento y poder solucionar los 
problemas de este club, pide 
que reconsidere su postura y 
que reanude las conversacio
nes con el presidente diaman
tino. “Todo ello en favor del 
deporte y del fútbol en con
creto de nuestra ciudad”, fi
naliza.

que sea un rival de respeto, 
que tratará de ofrecer, con el 
primer partido, la primera 
victoria a su afición.

Por lo que se refiere a los 
naveros, con un buen cua
dro de jugadores, partirá 
con la intención de recupe
rar el punto que cedió en la 
primea jornada al Ciudad 
Rodrigo. Eso cuando me
nos.

No habrá muchas modifi
caciones sobre la alineación 
de la anterior jornada en la 
A;D. Las Navas, recorde
mos que salieron estos hom
bres: Yuste; José Mari, Pa
blo, Capa, Javier, Sala II, 
Revilla, Juan Carlos, Peña, 
Cuchillas, Manolo.

Universidad de Salamanca
PLAZAS DE PROFESORADO

La Universidad de Salamanca anuncia convocatoria de 
concurso público para el nombramiento de Catedrático de 
Escuela Universitaria (Interino).

La plaza objeto de concurso, así como las bases se harán 
públicas el día 22 de septiembre, en el tablón de anuncios de 
este Rectorado, existiendo copias disponibles e impresos de 
solicitudes en Información de la Universidad y en los Centros a 
que pertenece la plaza.

El plazo de presentación de solicitudes terminará el día4de 
octubre de 1988 a las 13 hs. *

Salamanca, 22 de septiembre de 1988
EL RECTOR

Los Clubs 
Deportivos 
deberán incluir en 
sus estatutos la 
moción de censura 
Avila. Redacción.

El Boletín Oficial de Casti
lla y León publica una Orden 
de la Consejería de Cultura y 
Bienestar Social por la que se 
establece la inclusión de la 
moción de censura en los 
estatutos de los Clubs y 
Agrupaciones Deportivas de 
la Comunidad, modificando 
la Orden de 22 de octubre de 
1984 y adaptándola ala ley4/1986 
por la que se regula la consti
tución y funcionamiento de 
las Federaciones Deportivas 
de Castilla y León.

La Orden actual dispone 
que habrá de ihcluirse un 
nuevo punto en el artículo 6^ 
de la anterior por el que se 
fijen los requisitos y procedi
mientos para la moción de 
censura al presidente, que ha
brá de ajustarse, por parte de 
los Clubs y grupaciones, a lo 
determinado en los Estatutos 
de la Federación de Castilla y 
León en la que se encuentren 
inscritos, o, en el caso de 
aquellos que tengan varias 
secciones deportivas, en la 
que figure como deporte prin
cipal.

Los Clubs y Agrupaciones 
Deportivas inscritos en el Re
gistro correspondiente de esta 
Comunidad Autónoma debe
rán reformar sus estatutos en 
el plazo de seis meses a partir 
de la entrada en vigor de la 
nueva Orden, para introducir 
en ellos la moción de censura 
al presidente.

El acuerdo entre clubes, 
televisión y federaciones para 
la transmisión de los partidos 
dé las competiciones europeas 
no ha sido posible tras la 
reunión que las tres partes 
mantuvieron en la sede del 
organismo federativo.

El presidente de la Federa
ción Española de Fútbol, An
gel María Villar, dijo que se 
ha .decidido esperar al sorteo 
del próximo 7 de octubre.
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OLIMPIADAS DE SEÚL-88

José Marín acarició la medalla en 20 kilómetros marcha

Sergi López, primera medalla española en Seúl
Seúl. Efe.

Sergi López ha conseguido para España la primera 
medalla en Íos Juegos Olímpicos de Seúl con el bronce 
cobrado en la final de 200'metros braza, en presencia de los 
mejores nadadores del mundo en esta especialidad. El 
barcelonés, que acaba de cumplir veinte años, ha igualado el 
resultado conseguido en Moscú por David López Zubero en 
100 mariposa, pero con el enorme valor añadido de haberla 
conseguido en pugna con la flor y nata mundial.

A la final, accedió con el 
sexto mejor tiempo y a la 
hora de la verdad se ha 
superado a sí mismo; batió 
su propio record nacional y 
superó a un norteamerica
no, dos soviéticos, un cana
diense y un húngaro.

La delegación española en 
los Juegos puede, ahora, res
pirar tranquila porque, aun
que nada más se haga a 
partir de ahora, habrá mere
cido la pena venir a Seúl 
para ve cómo un nadador 
español sube al podio en la 
piscina olímpica.

ESPAÑA GANO EN 
BALONCESTO

En baloncesto España si
gue contando por decepcio- 
nes sus partidos, pese a que 
continúa acumulando victo
rias desde aquella estrepito
sa derrota contra Estados 
Unidos en su primer partido 
del torneo olímpico seulés.

Ayer le tocó el turno a un 
equipo, Canadá, digno de 
ser tenido en cuenta por su 
envergadura, aunque su 
inexperiencia le ocasione 
numerosas derrotas en alta 
competición.

Los de Díaz Miguel resol
vieron el compromiso con 
una victoria por 94-84 más 
clara en el marcador que en 
la cancha, porque una vez 
más tuvieron que recurrir a 
los providenciales triples del 
veterano José María Mar
gall.

El capitán español parece 
haberle tomado la medida al 
equipo canadiense y frente a 
él acostumbra a tener gran
des actuaciones, en contras
te con el tono general grisá
ceo del conjunto hispano, 
falto de garra y de recursos 
para escapar a la presión de 
su contrario.

incorpora lo mejor de la inversión 
tecnológica de VOLVO desde 1927. 
Y su proverbial seguridad, incluso 
a las máximas velocidades.

,A partir de ahora, la excusa para 
comprar un VOLVO no será el precio.

No todo el mundo sa^ que 
puede traspasar el umbral de VOLVO 
por 1.650.000 Ptas.

Y que a cambio obtendrá algo 
más que un automóvil.

Porque toda la Serie 300

La temible selección de 
Brasil, que ayer batió a 
Egipto por un contundente 
138-85, y su líder, Oscar 
Schmid Becerra, aguardan 
ya a los españoles para diri
mi la lucha por la segunda 
plaza del grupo que permite 
escapar al cruce con yugos

lavos y soviéticos.
El atletismo comenzó con 

una jornada más favorable 
de lo previsto para los espa
ñoles, ya que un alto por
centaje pasó la primera 
ronda.

ATLETISMO

De trece participantes, só
lo fallaron el velocista Enri
que Talavera y los fondistas 
José Manuel Albentosa, An
tonio Serrano y Angelines 
Rodríguez.

José Marín, el mejor mar
chador español desde el de
clive de Jordi Llopart, se 
quedó a las puertas de la - 
medalla en 20 kilómetros. 
Con 38 años en la actuali
dad, no es fácil que vuelva a 
tener una nueva oportuni
dad olímpica.

Veinte segundos separa
ron a Marín de la medalla 
de bronce, que fue a parar al 
italiano Maurizio Damila- 
no, campeón mundial y 
bronce en Los Angeles.

Angelines Rodríguez, en 
3.000, y Antonio Serrano en 
10.000, dos jóvenes valores, 
tropezaron en parecida pie
dra: los dos siguieron el 
ritmo del grupo delantero 
durante tres cuartos de la 
carrera y luego quedaron en 
tierra de nadie, sufriendo 
inútilmente en solitario.

El veterano Antonio Prie
to fue el que mejor impre
sión ofreció, ya que pasó sin

José Marín se quedó a veinte segundos de subir al podio. ARCHIVO

gran esfuerzo a la final de los 
10 kilómetros.

Los deportes acuáticos si
guen reportando satisfaccio
nes a España. En vela, los 
navegantes hispanos afinan 
cada día más, y particular
mente José Luis Doreste, 
que hoy fue segundo en la 
cuarta regata y sigue enca
bezando la general de la 
clase Finn.

El doctor canario parece 
haber estimulado con su ac
tuación a sus compañeros de 
vela, porque hoy Carlos 
Iniesta se impuso en la rega
ta de tabla a vela, y en 470 
los chicos fueron cuartos y 
las chicas quintas.

Después de un comienzo 
irregular y ralentizado, los 
veleros españoles avanzan 
en todos los frentes.

En Waterpolo, España 
flojeó en los momentos deci
sivos y dejó escapar un pun
to frente a Hungría al fallar 

un penalti en los últimos 
niinutos. Desperdició, ade
más, una ventaja inicial de 
3-0. El resultado final fue de 
empate a seis goles, con dos 
de Manuel Estiarte.

Emilio Sánchez-Sergio 
Casal, la pareja española en 
tenis, cumplió el trámite de 
la primera ronda al ganr al 
dúo soviético Volkov-01- 
trovski en tres cómodos sets.

Su comportamiento pre
vio a este torneo olímpico 
Ha sido puesto en entredicho 
por Javier Gómez Navarro, 
secretario de Estado para el 
Deporte, que no se explica 
por qué rompieron, jugando 
el torneo Conde de Godó, lo 
acordado con el Consejo 
Superior de Deportes.

Los remeros se despidie
ron con el sabor agradable 
de la victoria aunque haya 
sido en una “pequeña final”, 
la de doble scull, con José 
manuel Bermúdez y Manuel 
Vera como tripulantes.

Retransmisiones 
deportivas para el 
día 25

Atletismo. 0,00-8,00. 0,00, 
clasif. martillo M. 1,30,400 m. 
vallas series F.; 2,20, 110 m. 

vallas I.^ serie M.; 3,00, jaba
lina eliminatoria F.; 3,10, sal
to altura final M.; 3,20,400 m. 
2.2 serie M.; 3,45, 400 semifi
nal F.; 4,00, salto longitud 
elimin. M.; 4,05, 110 m. vallas 
2.® serie M.; 4,35, 400 m. 
vallas final M.; 4,50, 100 m. 
final F.; 5,15, lanz. jabalina 
final F.; 5,20, 800 m. semifinal 
F.; 5,50, 800 m. semifinal M.; 
6,20, 3.000 m. final F.

Voleibol. 0,00-5,00. 9,30- 
13,30. Primera fase F.

Baloncesto. 0,45-5,00. 
10,30-14-30. Primera fase F. 

Remo. 1,00^,00. Finales 
F. - M.

Natación. 1,00-5,00. Series: 
200 m. estil. M.; 200 m. marip. 
F.; 200 m. espal. F.; 4 x 100 
relev. estilos M.; 50 L. F.; 
11,00-14,00. Finales: 200 est. 
M.; 200 marip. F.; 50 L. F., 
1.500 L. M., 200 esp. F., 
4 x 100 reí. estilos

Natación saltos. 
Trampolín final F. 

Judo. 1,00-4,00. 

M.
1,00-4,00.

Final 48
kilos. F. 8,00-13,00. Final 60 
kilos M.

Tenis. 2,00-9,00. Eiminato- 
rias dobles M. e individual F. 

Gimnasia. 3,00-7,00. Apa
ratos (4) final F.

' Halterofilia. 5,00-7,30. 8,00- 
11,00. 12,00-14,00. Eliminato
rias y finales de 90 kilos.

Vela. 2,00-8,30. Sexta re
gata.

BALONCESTO wi—a
94-84. España 
ganó a Canadá
Seúl. Efe. "

Canadá, sin tener un gran 
equipo, presentó lucha a Es
paña, a la que supo cortar 
siempre su habitual juego ba
sado en la velocidad, al pre
sionar siempre el balón tras el 
saque de fondo. Al final, Es
paña ganaba a Canadá por 94 
a 84.

Los hombres de Díaz Mi
guel terminaron de contagiar
se del juego lento de su rival y, 
lo que es peor, nunca encon
traron el camino hacia la ca
nasta contraria.

Al final, Jiménez y Anto
nio Martín, y algún que otro 
triple en los momentos difíci
les de Margall, terminaron 
por dar la victoria a España.

AUTOMOVILES CERVERA
Venta y Servicio: 

Eduardo Marquina, 15. Tel. 22 48 54
AVILA

Venta y Servicio: 
Ctra. Soria a Plasencia. Km. 189 

Tek. 43 53 61-43 22 61
. LA LASTRILLA |SEG0ViA|

VOLVO
Respuesta Segura.
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CICLISMO —^^«—— 
El XXI Trofeo Caja Soria 
cierra el Campeonato Regional 
para cadetes

Agenda deportiva abulense para el fîn 
de semana

Avila. Redacción.
El XXI Trofeo Caja Soria 

de Ciclismo para cadetes se 
celebra en la capital soriana el 
próximo domingo a partir de 
las 11 de la mañana. Esta 
prueba es la última puntuable 
para el Trofeo de Castilla y 
León, las inscripciones hay 
que hacerlas en el Pabellón 
Polideportivo de la Juventud.

El recorrido será de 65 ki
lómetros, con el siguiente iti
nerario: Soria, Langosto, El 
Rollo, Sotillo del Rincón, Val
deavellano de Tera, Rollamien-

ta, Tera, Garray, Polígono 
Industrial, y Soria (Avenida 
de la Victoria).

Los premios son los si
guientes:
Clasificación general:

15: 10.000 pesetas y trofeo; 
2^: 8.000; 3^: 6.000; 4^: 5.000; 
52: 4.000; ó^: 3.000; 72: 2.500; 
82: 2.000; 92: 1.500; 102: 1.200. 

Del 11 al 30: 1.000 pesetas. 
Del 31 al 50: 500 pesetas.

Provincial:
12; 3.000 pesetas; 22; 2.000;

32: 1.500.

DOMINGO

FUTBOL

Regional Preferente

Real Avila Promesas-El 
Tiemblo; en el Estadio Mu
nicipal “Adolso Suárez”, a 
las 17 horas. '

Juvenil Preferente

Real Avila-C.D. Dueñas; 

en el anexo n2 2 del “Adolfo 
Suárez”, a las 12 horas.

Trofeo Pedro Pascual

Toledana-Hospital; en el 
anexo n2 1, a las 12,30 horas. 

S.A.B. Panchito-C. Ren
fe; en El Seminario, a las 10 
horas.

At. Ebe-Villacacharrita; en 
el anexo n2 2, a las 9,30 
horas.

R.B. Sonsoles-Jamenes

Leyva; en el anexo n2 1, a 
las 11,15 horas.

Rasil-La Trastienda; en el 
anexo n2 1, a las 9,30 horas.

El Fresno-LC.M.; en El 
Fresno, a las 11 horas.

CALVA

Campeonato Provincial por 
Comarcas

En las canchas de calva, 
detrás del Mesón de Casti
lla, a las 11,30 horas.

Optica damián Pida su Tarjeta de Garantía 
nacional e internaçional

| ^ MuoiOptícas |
gabinete audioprotésico*
gabinete de lentes de contacto

B H NDAD SANITARIA.H 
(Compañías da seguras módicos) 

adeslas. aa
—Servicio permanente de urgencias.
—Libro aiección de médico y clínica en toda Espafta, dentro del 

grupo ADESLAS.
—Posibilidad de contratar al modelo de póliza que Vd. desee, 

desde BOO Pts.^s T.9OB Pts. por persona y mes.
HERMANDAD SANITARIA S. A. c/padrs Victoriano, 4 AVILA. Teléfono 22 44 08

f’'audífonos”~] GINECOLOGOS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

nchez
PSICOLOGOS

TRATAMIENTO DE

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 03-21 23 81 Paseo de D. Carmelo. 22.

—Enureais (pie en le cerne)
—Treetomoe de le conducta del niño.
—Alterecionea del lenguaje.
—Palcologfe del Embarazo y parto.

Consulta previa petición de hora 21 28 24. 
Centro' Médico Abulense

opticp
OFTALMOLOGOS OCULISTAS

F. GOMEZ DE LIANO

PSIQUIATRAS

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayos laser y estimulador eléotrioo—

SjMédiciñas naturales—Dolor, Reuma Artrosis, 
pismenorreas. Jaqueca, Asma Insomnio, Depre
sión, Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E Psico- 
somáticas. Estrés, etc

□^ Tlt: 21 17 74, Avda de Portugal, 29.2° OAvila

CLINICAS DENTALES

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO— *^

e Lentes de Contacto

Consulta Clinica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Te]éf 22 14 50

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

Dr. Marcos Robles
—OFTALMOLOGO—

Horario di“ tonsult4 Diaria previa pplición de hora 
Avda de Portugal. 25 1’7* TeIf 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Médloo estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta; Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a® 4, 2°

Consulta:

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

Tardes, previa petición de hora . 21 28 24

OPTICOS

*“” CUNICA DENTAL
M,- MICAELA LOPEZ BARTOLOME
CONSULTA- Diaria previa petición de hora.

Sociedades médicas Sanitas, Adeslas, Asisa
Jardín del Recreo. 2 - portal 1 - 2* - 2

Teléf. 25 21 49 AVILA

CENTRO 
OPTICO

CASTILLA
C. Arévalo 7 

Teléf 22.-96 21

Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 
Gafas graduadas '

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas 

Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 221° B Teléf 22 40 24
(Frenn* al parque de San Antonio)

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 . AVILA

nchez
P. DOMINGUEZ.GONZ'ALEZ

Consulta previa petición de hora (l,unes, 
miércoles, tardes). Teléfono 22 41 85.
Pasaje del Cister n.° 2. Escalera I. 5.°-2. Avila

óptico - farmacéutico
■vientes de contacto
* audífonos

[★gafas esfieciales
C/ Plaza del Rollo, 15 - Avila

ORTOPEDICOS

Psiquiatría-Psicoterapia

RAYOS 'X -EC0GRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de4 a 7 (excepto sábados) 

C" Avda de José Antonio. 81° Teléf 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

ORTOPEDIA AGUERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal‘14. Tel 21 23 40

PEDIATRAS

lOSE M.* MAILLO DELCASTILLO
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL) —

Consulta previa petición Teléf 2 2 89 4 2

Plaza de Santa Ana, n° 2- Portal, 3. Piso 4“-1

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA
—TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA-

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda de José Antonio, 8 - 1° Dcha Avila

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO
-RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes) 

ri', 22 51 69 22 47 83 Avda de lose Antonio.«■ 1"0

JOSE IGNACIO ISUSOUIZA
UROLOGO

Consulta; Clínica Sta. Teresa 
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Anuncios breves Anuncios breves VARIOS

ALQUILERES
—Alquilo habitación para chi
cas. Telf. 22 85 84.
—Se alquila piso amueblado, 
con plaza de garaje en Avda, de 
Portugal, 3. Teléfonos 22 69 18 y 
21 11 56.
— Se alquila vivienda individual 
adosada a estrenar, consta: 4 
dormitorios, 2 baños, salón, co
cina despensa garaje para 3 
coches y calefacción individual. 
Zona: Prado Sancho. Avila Telé
fono: 24-41-79.
—Se alquila local, C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

—Alquilo piso amueblado. Telé
fono: 22 96 53.

-Se alquila bar-restaurante-hos
tal en Guisando. Teléfonos: 37 12 
06 y 22 08 51.

COCHES VENTA
-OCASION- CAMIONES- TRAC
TORES-FURGONETAS-VARIOS 
MODELOS-GARANTIA-FINAN
CIAMOS- EXPOSICION EN SEGO
VIA Polígono Industria! Teléfo-. 
no (911) 42-10-10. (SERVICIOS 
MAN).

—COMPRAMOS tarjetas de trans
porte con vehículos, no importa 
antigüedad. Teléfono (911) 42 10 
10. SEGOVIA.
—Venta coche Renault-18 GTS. 
Perfecto estado. Teléfono) (91) 
863 82 41.

—Se vende Renault-25 GTX con 
aire: 25.000 Kms'. 22-58-10.

—Se vende Citroen GS, buen 
estado. Telf. 22 97 61.

—Vendo 4- L motor recién repa
rado. 75.000 Ptas. Telf. 22 07 83. 
Luis. Horas comida.

MOTOR AVILA S.A. 
—Seat Panda-35
—Seat Ibiza-Diesel
—Seat Málaga-1.5

Renault- 18-G.T.D. (familiar)
—Ford Escort-GL 1.3

Ford Escort-C.L 1.3 (moderno)
—Chrisler 150 S

—Importación—
Mercedes 190-E. (extras) 

BMW-316
BMW 320-1 (extras)

SEIS MESES DE GARANTIA Y 
MATRICULACION INMEDIATA 
Avda 18 de Julio, 32 y 44 

Teléfono 22-58-03 
AVILA

DEMANDAS
Fábrica busca talleres para la 

’Confección de camisas. Teléfo
no 28 15 64.

^UTO>4<OKILes|
AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI-NUEVOS
Avda, do Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

— Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra, Zona 
Avda José Antonio, Paseo D. Car- ' 
meló. Plaza Santa Ana Razón, escri-. 
bir af apartado de Correos?^ Be’ 
Avila Referencia Garaje.

ENSEÑANZA
—ACADEMIA CEM A

• Mecanografía...
• Informática
• Oposiciones
• Recupej^ciones
Nalvillos^ 1. Tlf. 21.35.44.

—ACADEMIA CEMA
• Idiomas: inglés - francés 

Nalvillos 1. Telf. 21 35 44.
—ACADEMIA CEMA

• Informática
Nalvillos 1. Telf. 21 35 44.

BfcttMí
CURSOS INFORMATICA

MATRICULA ABIERTA CURSO 88/89 
SECRETARIADO INFORMATICO

AREA INFORMATICA • ARI A 1 MI’RI- 
SARIAI * ARI A IDIOM AS • ARI A 

SECRETARIA! • DII'I OM A PROI I SIO- 
NAL. RECON(K IIX) POR I A (. .1 .1 .

CURSOS DE PROGILAMACION 
BASIC • COBO! • I NSAMBI AIX)R 

PASCA!

CURSO OPERATOR ORDENADORES

MS-DOS • DBASE III PI l S • lOTUS 12.1 
TRATAMIENTO TEMOS: WORSTARD 

WORDPERELCr • (ON I ABILIDAD 
ORDENAIX)R

CURSO INFORMATICA PROFESIONAL

• ENTORNO UNIX-OASIS
• ENTORNO SF.NIX
• RPG II
• AUTOCAD
• Ll NGUAJEC

CURSOS ESPECIALES PARz\ EMPRESAS

Plaza de la Victoria, 11 (Mercado Chico)

MECANCXSRAFIA AUDIOVISUAL
KMIp.p.iii............................................ ENINMES
2(1(1 p.p.iii...................................... EN 2 MESES
.K» p.p.iii..........................................i N .1 MESES

«INGLES
( l RS( IS INK 1 \( K )N 
( l RS( IS \\ W/AIX )S

• CONTABILIDAD
PI \N(.l NI R \I (ONI \BII IDAD 
( \I(IIO i 
IPII

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

OPOSICIONES

ACADEMIA MIFER
Oposición de ordenanzas pa
ra la administración de la 
Seguridad Social Plazo de 
presentación de Instancias 
hasta 7 de Octubre.
PREPARACION:

Test de aptitud
Entrevista personal

San Pedro Bautista 7, Bajo.

PISOS VENTA
—Vendo piso .zona estación. 3 
dormitorios y comedor sin gas
tos. Teléfono: 21 18 15. Sábados 
y domingos. ,

— Si quiere comprar, vender, al
quilar o traspasar sus propieda
des, venga a vernos o llámenos, 
podemos serle útiles, AGENCIA 
DE LA PROPIEDAD INMOBILIA
RIA POMAR San Juan de la Cruz, 
20-3.*’-3. Teléfono 22 50 35.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar por horas. Teléfonos: 25 15 36 
o 25 15 37.

—Ofrezco trabajo chicas in
ternas, 16-19 años. Contrato 
de formación hostelería. Telé
fono: (91) 233-80-34.
—Se necesita empleada de ho
gar externa. Llamar horas co
mida. 22-03-81.

—Se necesita empleada de ho
gar. De 8,30 a 16,40. Teléfóno: 
22 27 48.
—Necesito interna fija o para 
trabajar semanas alternas. Telé
fono 22 68 77.

— Señora mayor, precisa para 
Madrid interna, cocina sencilla. 
Informes Telf. (91) 245 87 36.

— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa. Teléfono 
22 83 07. Tardes.

— Se necesita empleada de ho
gar interna Llamar de 4 a 6. 
22-04-62.
—Se necesita cocinero con ex
periencia para Avila Interesados 
llamar al teléfono 22 91 22 y 
25 17 01, de 2 a 4 de la tarde.

— Se necesita empleada hogar, 
externa o interna con informes. 
Teléfono 22 50 28.
— Empleada de hogar interna pa
ra Madrid, buen sueldo. Teléfo
no 22 18 80.

— Se necesita vendedor a comi
sión, para Concesionario de au
tomóviles, interesados escribir al 
Apartado n.° 82. (Avila).

— REPRESENTANTE a comisión 
introducido en el ramo de re
cambios y accesorios de auto
móvil y moto. Falta a una primera 
empresa nacional del ramo eléc
trico del auto. Venta de lámparas, 
bu jí as, baten as, etc., etc. Escribir 
con historial profesional a: MA
NAD, S.A. Juan Guell 185-187. 
08028-BARCELONA.

TRASPASOS
— Se traspasa local comercial en 
C/“Bajada D. Alonso, 1. Esquina 
San Roque. Tlf. 25 14 28. Llamar 
de 3 a 4.

— Se traspasa o vende negocio 
de hostelería Zona de bar o pub. 
Tlf. 22 70 81. De 1 a 2.

COMPRO
GRUA TORRE
usada, pluma, 25 o 
30 metros. Teléfono: 

(923) 25-52-00

' —SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
, Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.

| VENTAS

— Vicolozano- Brieva Rústica, 
20.000 m2., buen cercado, 2 po
zos agua Telf. 91-458 76 47, 
7-10 noche.

— Se vende caballo inglés. Carta 
Teléfono 26 51 65.

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 50. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Se vende o traspasa Papeleri a- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA”

25 - 20 - 52 
21 -26-40 
25-15-36 
25-15-37

Programas de T.V.E.
Sábado, 24

PRIMERA CADENA 
Programación de madrugada

01.00: RAÍLES (Reposición) 
02,30: LARGOMETRAJE 
04,05: DOCUMENTOS TV 
05,00: GALA DE ROCK. 
06,00: DE PELICULA. 
06,55:'DOCUMENTAL. 
07,45: LARGOMETRAJE 
09,00: CAJON DE SASTRE 
12,00: LOTERIA
12,30: NUEVA GENTE 
13,30: LA OTRA MIRADA
14,30: '48 HORAS
15,30: EL TIEMPO
15,35: ISIDORO
16,05: PRIMERA SESION 
17,45: DIBUJOS ANIMA
DOS
18,10: LAS AVENTURAS 
DE TEDDY RUXPIN
18,35: SECRETOS Y 
MISTERIOS 
19,00: NUMERO 1
19,35: LA LEY DE LOS 
ANGELES.
20,30: 48 HORAS 
21,05: INFORME SEMA

^pHABITA

OFERTAS 
INMOBILIARIAS

HABITAT TRASPASA
Bar. Acondicionado en su to
talidad. Zona Estación Auto- 
búses. Buen precio.
HABITAT ALQUILA lo
cal. 45 m2. Propio Oficinas 
junto Mercado Grande. Renta 
módica
HABITAT ALQUILA lœ 
cal 50 m2. Ideal, almacén u 
otros. Renta baja
HABITAT VENDE local 
30 m2. Zona comercial facili
dades.
HABITAT TRASPASA 
edificio en Arévalo 500 m2. 
Actualmente negocio de Hos-- 
telería Completísima insta
lación. Verdadera oportuni
dad.
HABITAT ALQUILA lo 
cal 35 m2. Zona comercial 
Económico.
HABITAT VENDE Apar 
tamento. Zona Sur. Gastos in
dividuales. Buen precio.
HABITAT VENDE piso 
dúplex 4 dormitorios, en 
construcción Aceptamos su 
piso como parte del pago.

HABITAT en Avila su 
Agencia de la Propiedad In
mobiliaria con el mejor equi
po profesional si quiere ven
der, si quiere comprar, siga 
los nuevos sistemas en ges
tión inmobiliaria Plaza de la 
Fruta 8 (Oficinas). Teléfono 
25 19 27.

NAL (Repetición domingo
25, a las 09,00).
22,15: SABADO NOCHE
23,20: LA VUELTA DE LA 
TUERCA (Ultimo episodio) 
00,30: 48 HORAS.
00,35: FILMOTECA TV 
SEGUNDA CADENA
Programación de madrugada

01,00: XXIV JUEGOS 
OLIMPICOS. SEUL-88 
—HOCKEY 
—ATLETISMO
—BALONCESTO 
—BALONMANO 
—REMO
—NATACION 
—NATACION SALTOS 
—TENIS 
—GIMNASIA 
—HALTEROFILIA 
—CICLISMO. 
 VELA
15,00: RESUMEN 
PROMOCION. SEUL-88.
15,30: TIRANTE EL 
BLANCO
16,50: DIOS ES UN FUEGO 
18,10: MUSICAL
1.9,25: LARGOMETRAJE
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La capitalidad ha sido fijada en Cuevas del Valle Avila, 24 de septiembre de 1988

Aprobados los Estatutos de la 
Mancomunidad del Barranco de las 
Cinco Villas

Ntra. Srá. de la Merced. Ss. Ama vg. Andoquio, Tirso y Félix, Pacífico, 
Pafnucio, Pablo, Tata, Sabimiano, Máximo, . Rufo y Eugenio mrs; 
Anatalón, Roberto cfs: Gerardo. '

El Sol sale a las 8,04 y se pone a las 20,08. ,
La Luna sale a las 19,29 y se pone a las 6,11.
Luna llena el día 25 en Aries.

Arenas. F.R.

La rConsejería de la Presi
dencia y Administración Terri
torial de la Junta de Castilla y 
León ha constatado la consti
tución definitiva y la aproba
ción de los estatutos de la 
Mancomunidad del Barranco 
de las Cinco Villas, que está 
compuesta por los municipios 
de Cuevas del Valle, Mombel
trán, San Esteban del Valle, 
Santa Cruz del Valle y Villarejo 
del Valle. El alcalde de la 1o- 
calidada de Cuevas, Lucinio 
Prieto, fue nombrado presiden
te de la citada Mancomunidaci 
una vez hecho realidad el pro
yecto. La finalidad de esta man
comunidad es la de prestar 
servicios y la de realizar obras 
de interés común a todos los 
municipios.

Según señalan los estatutos 
aproados recientemente y ya 
en vigor, esta mancomunidad 
goza de personalidad jurídica 
propia y plena, para el cum
plimiento de los fines que dis
pongan, tanto en derecho pú
blico como privado, así como 
tienen la consideración de en
tidad local.

La capitalidad de la Man
comunidad ha sido fijada en 
Cuevas del Valle, que la osten
tará durante esta primera legis
latura de Gobierno. Posterior
mente irá recayendo sucesiva
mente en aquel municipio cu
yo alcalde sea elegido presi
dente de la mancomunidad.

SERVICIOS
Lucinio Prieto, alcalde de Cuevas, fue nombrado presidente de la 
Mancomunidad de las Cinco Villas F. LOPEZ

Ía solana
José Manuel SERRANO

Nuevo enfrentamiento Mancha-Aznar

E
L presidente de la Junta de Castilla y León, José María 
Aznar, ha recibido un nuevo varapalo de la dirección 
nacional aliancista. El problema por el que atraviesa 

Alianza Popular de Burgos no encuentra la solución adecuada. 
Como es sabido, un procurador en las Cortes Castellano- 
leonesas por esta provincia, Tomás Cortés, ha dejado el Grupo 
Parlamentario Popular y se ha pasado al Mixto. La razón de 
ello no es otra que la exigencia de Cortés a Aznar para que se 
rómpiera el pacto de gobierno de la Diputación burgalesa, sus
crito por socialistas, aliancistas y centristas. Aznar dijo que sí, 
que se rompiera este pafto. Los responsables burgaleses de AP 
recurrieron a Madrid y Hernández Mancha, a través de los 
órganos correspondientes, ha dicho que sea Burgos quien deci
da. 0 lo que es lo mismo: queda anulada la orden dada por 
José María Aznar, para que se rompiera el pacto burgalés.

E
L enfado de Aznar es razonable, al margen de que la 

orden dada por él para que se rompieran los pactos mu
nicipales de León y provincial de Burgos admita inter

pretaciones diversas, según cada cual. Hernández Mancha, que 
cada día que pasa pierde más puntos, puede que esté convenci
do de que su contrincante dentro del partido es Aznar. Por ello, 
una estrategia —errónea, pero estrategia, al fin y al cabo—, es 
tratar de anular al contrario. Lo que sucede en el caso presente 
es que además de desautorizar a Aznar, Hernández Mancha 
afianza su poder entre los dirigentes aliancistas de Burgos, que 
son los que se muestran contrarios al presidente regional del 
partido. '

L
A “guerra” entre los dos líderes aliancistas se recrudece. 

Y no basta que el ex-presidente Manuel Fraga diga que 
en el próximo congreso va a intentar templar gaitas. Lo 

grave es que puede llegarse a un cierto tipo de ruptura, con 
consecuencias difíciles de predecir.

En cuanto a los servicios y 
fines que én un principio rea
lizarán eñ común, se ha esta
blecido que estos consisten en 
la recogida de basuras y su pos
terior tratamiento; el servicio 
de alumbrado público y su man
tenimiento; la prevención y ex
tinción de incendios; activida
des culturales y deportivas; la 
ejecución de construcciones 
encaminadas al logro de un 
saneamiento integró y una de

Hoy, posibles problemas 
en Avila en la recepción 
del agua
Avila. Redacción.

Debido a una rotura en la 
conducción general que abaste
ce agua procedente del embalse 
de Becerril, en el día de hoy 
pueden producirse deficiencias 
en el suministro, especialmente 
en algunas zonas de la ciudad, 
entre las diez de la mañana y la 
una y media de la tarde apro
ximadamente. Aunque la avería 
fue reparada por el servicio de 
aguas del Ayuntamiento durante 
la noche pasada, las deficiencias 
en el suministro empezarán a 
producirse a partir de las diez de 
la mañana de hoy, ya que hasta 
esa hora hay agua embalsada en 
los depósitos y es a partir de ese 
momento cuando puede haber 
escasez para cubrir el consumo 
habitual. También es probable 
que la calidad durante la mañana 
de hoy no sea buena.

Presunto etarra muerto 
al enfrentarse a la Policía
San Sebastián. Efe.

Un presunto miembro de ETA 

fensa del medio ambiente de la 
zona, y en especial de la con
servación de la naturaleza; la 
potenciación del turismo y la 
creación de la correspondiente 
infraestructura necesaria al 
mismo.

También figuran entre sus 
competencias la presentación 
de servicios técnicos jurídicos 
a los distintos municipios del 
Barranco mancomunados y la

ha resultado muerto y un agente 
del Cuerpo Nacional de Policía 
herido en un enfrentamiento en 
la que fue detenida una mujer, 
presunta componente de la or
ganización terrorista, informó el 
Alcalde de San Sebastián, Javier 
Albistur.

Los hechos ocurrieron sobre 
las ocho y media de la noche de 
ayer en la plaza de Gúipúzcoa de 
San Sebastián, junto a la cafe
tería “Bidasoa”, donde se escu
charon cinco disparos cuando, 
según testigos presenciales, dos 
hombres forcejeaban.

Siempre según testigos, el pre
sunto etarra muerto llevaba unos 
libros y entre ellos una pistola, 
con la que hizo un disparo con
tra un agente de paisano en el 
momento en que este intentó 
detenerlo.

Los agentes respondieron al 
fuego co í varios disparos y el 
hombre cayó muerto.

Momentos después, otros agen
tes detuvieron a pocos metros, 
en la misma esquina de la plaza, 
a una mujer que gritó “gora Eus
kadi sozialista) (viva Euskadi 
socialista), y que fue trasladada 
en vehículo camuflado. 

racionalización de sus estruc
turas burocráticas.

Por otra parte, a iniciativa de 
cualquiera de los municipios 
mancomunados o del propio 
Consejo de la Mancomuni
dad, las competencias de estos 
podrían extenderse a otros fi
nes distintos de los anterior
mente mencionados, pero de 
competencia municipal según 
la normativa vigente, "aunque 
no a su totalidad”.

Pregunta del CDS a 
Carlos Romero sobre la 
tasa cerealista

Avila. Redacción.

El senador del CDS por Avila, 
Celso Rodríguez Elegido, ha for
mulado la siguiente pregunta al 
ministro de Agricultura, Carlos 
Romero:

“¿Piensa su Gobierno paliar 
las consecuencias negativas de 
la Tasa de Corresponsabilidad 
Cerealista?

Rodríguez Elegido se refiere al 
impuesto con que se ha gravado 
este año al sector cerealista para 
fianciar el excedente comunita
rio. Esta tasa se ha fijado en 0,829 
pesetas kilo.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

25 - 20 - 52 - 
25-15-36
25 - 15 - 37

lELl tiempo

Parcialmente nuboso y las 
temperaturas se mantinen

Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de Me
teorología prevé para las pró- 
ximéis horas cielos nubosos 
con alguna precipitación en el 
Cantábrico oriental y valle del 
Ebro.

El tiempo estará parcialmen
te nuboso al N de galicia, Cas
tilla-León, Pirineos, Baleares, 
Levante, Melilla, zona del Es
trecho y Canarias.

En el resto, poco nuboso o 
despejado. Se esperan brumas 
en Galicia, Cantábrico, valle del 
Ebro, Duero, Tajo, Cataluña, Le
vante y Baleares.

Las temperaturas no sufri
rán grandes cambios.

Temperaturas extremas de 
ayer en capitales de provincia 
peninculares: mínima, siete gra
dos en Avila, Salamanca, León 
y Soria; máxima de 31 en Mur
cia.

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS ÀYER
Cien millones de pesetas al número 
28607. Serie 031.
2.500.000 ptas. al número 28607
50.000 ptas. a la terminación 8607
5.000 pesetas a la terminación 607
500 ptas. a la terminación 07

CASTILLA-LEON
Algo nuboso. Nieblas en el 

Duero. Brumas matutinas. Vien
tos flojos de componente Este. 
Temperaturas sin cambios.

DOMINGO, 25
Cielo nuboso en Canarias y 

despejado en el resto de Es
paña, con nieblas en Galicia, 
Cantábrico, La Rioja, Aragón 
Cataluña, Baleares y Valenciay 
con calimas en las dos mesetas.

Lós vientos serán modera
dos del nordeste en Canarias y 
del Este en el Estrecho. Aumen
to de las temperaturas diurnas 
en la Península y Baleares.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 22° 
Mínima de ayer: 7°.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A.
TOSTADERO DE CAFE

PoL Ind Las Hervencias, s/n 
3.“ Fase-Parcela N.° 1’22 

Teléfonos21 3781 -21 271^
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